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СОВЕТСКОГО СОЮЗА, ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ
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Советские люди единодушно поддерживают 
мероприятия партии и правительства 

в отношении государственных займов

В А Ж Н Ы Й  Э Т А П  в Б О Р Ь Б Е  
З А  Д А Л Ь Н Е Й Ш И Й  П О Д Ъ Е М  

С Е Л Ь С К О Г О  х о з я й с т в аЦенТ'ральйый Комитет партии и Советское правительство призваош работников сельского хозяйства сделать 1957 год переломным годо-м в борьбе за увеличение производства зерна, технических культур и продуктов животноводства. Решению этой жизненно важной задачи были посвящены состоявшиеся недавно совещания работников сельского хозяйства Юга и Северного Кавказа в г. Ростове, работников сельского хозяйства центральных нечерноземных областей —  в г . Москве, районов центрально-черноземной полосы —  В Т . Воронеже, работников сельского хозяйства Арзамасской, Горьковской, Кировской областей. Марийской, Мордовской и Чувашской АССР —  в г. Горьком, а также закончившееся на днях совещание работников сельского хозяйства Поволжья —  В Т . Саратове.Весь советский народ с  большим вниманием следил за работой этих совещаний, справедливо считая, что они знаменуют новый, важный этап в развитии сельского хозяйства. На совещаниях глубоко и всесторонне обсуждались коренные вопросы развития сельского хозяй- стаа, II особенно его важнейшей отрасли —  животноводства. Главное внимание сосредоточивало'сь на том, что|бы в каждой зоне в соответствии с ее особе*н- ностями были приведены в действие все неиспользованные резервы ж возможности увеличения производства мяса, молока, шерсти и других животноводческих продуктов. Теперь, когда колхозы и 
совхозы экономически окрепли, выросли 
их кадры, появилась реальная возмож
ность бороться за то, чтобы тысячи кол
хозов и совхозов в ближайшие годы до
вели производство мяса на сто гектаров 
сельскохозяйственных угодий до 100 
более центнеров и молока —  до 300—
400 и больше центнеров.Передовики сельского хозяйства в своих выступлениях приводили многочисленные примеры, когда благодаря правильному ведению хозяйства, умелому использованию земли, материально-технических средств и умелой организации труда они из года в год повышают урожайность полей, увеличивают продуктивность скота ж птицы, п о д н и м ав  темпы роста производства сельскохозяйственных прод^жтоБ и на этой основе укрепляют экономику колхозов и увеличивают доходы колхозников. В.мосте с тем участники совещания рассказывали, что в колхозах, совхозах и машинно-тракторных станциях всех районов и областей имеются неограниченные возможности, позволяющие еще выше поднять уровень се.тьскохозяйствеиного производства.Ныне эти резервы приводятся в действие. С трибуны межобластного совещания в Воронеже председатель колхоза имени 
Коминтерна, Мичуринского района, Там
бовской области, тов. Е. И. Андреева ог
ласила высокие обязательства, принятые 
колхозом; довести в 1960 году производ
ство мяса на сто гектаров сельскохозяй
ственных угодий до 170 центнеров, в 
том числе свинины —  до 150 центнеров 
на сто гектаров пашни, получить на сто 
гектаров земельных угодий по 400 цент
неров молока. При этом колхозники решили в 1960 году вырастить с^гектара по 500 центаеров початков и стеблей кукурузы. Подтверждая реальность этого обязательства, тов. Андреева просто и ясно рассказала о разработанных в колхозе мероприятиях по увеличению производства жжвотяоводческих нродуктов.Патржотичеокий почин животноводов колхоза имени Коминтерна стал известен всей стране, он поддержан миллионами тружеников сельского хозяйства. Колхоз «Большевик» Белгородской области взял обязательство получить в 1960 году 100 центнеров мяса и 400 центнеров  ̂ молока на сто гектаров земс.льных угодий. Колхозники села Калнновки Курской области решили получить не менее 100 центнеров мяса на сто гектаров сельскохозяйственных угодий уже в 1958 году.Замечательное качество советских людей состоит в том, что они, добившись успеха в работе, не останавливаются на достигнутом, настойчиво борются за новые, еще более высокие показатели в труде. В прошлом году колхозы и совхозы Московской области добились значительного роста производства молока. Большие обязательства приняли они на элит год ж успешно их выполняют.Труженики села настойчиво борются за дальнейшее увеличение производства зерна в страпе. Глажной задачей в зем- ■ леделии, говорится в Обращении Центрального Комитета КПСС и Совета Министров СССР, является повышепие урожайности ’Всех сельскохозяйственных культур. Эта задача должна стать всенародной, общегосударственной, и решать ее мы должны так, как ©ся страна под
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ру1ководством партии и  правительства решала вопросы освоения целинных и залежных земель.Сейчас наступил решающий период борьбы за высокий урожай. В одиннадцати союзных республиках, многих областях поляьв! ходом идут весенние полевые работы. Колхозы и  совхозы уже посеяли 9,6 миллиона гектаров яровых культур. Сообщения с мест показывают, что темпы сева нынче втрое —  вчетверо превышают ирошлогодние. Это —  хорошее начало. Весенний сев текущего года должен заложить прочные основы для дальнейшего быстрого развития всех отраслей сельского хозяйства.Ныне неизмеримо возросла отБетствея- ность руководителей колхозов, МТС и совхозов за укрепление кормовой базы, являющейся основой развития животноводства. Возможностей для производства кормов у нас непочатый край. Колхозы и совхозы возделывают много ценных кормовых культур. Среди ш х  широкое распространение получили, например, кукуруза, картофель, вико-овсяная смесь, клевер с тимофеевкой, и другие. Но как отмечалось на совещаниях, главной культу,рой, способной обеспечить устойчивую кормовую базу в колхозах и совхозах, является кукуруза.Кукуру'за зарекомендовала себя как са мая урожайная культура, дающая наибольшую отдачу на единицу затраченного труда. При хорошей агротехнике кукуруза может успешно выращиваться в большинстве районов страны. На совещании работников сельского хозяйства, состоявшемся в г. Горьком, приводились примеры, кощ а даже при неблагоприятных условиях погоды в прошлом году во .многих колхозах кукуруза дала весьма высокие урожаи. Так, колхоз имени Ле- 
и . нина Чувашской АССР собрал с каждого 'гектара по 833 центнера стеблей и noj- чатков кукурузы. Колхоз «12 дет Октября» Арзамасской области получил по 588 центнеров зеленой массы кукурузы с гектара. Тысячи передовиков сельского хозяйства в разных областях страны ежегодно выращивают по 600— 800 центнеров и больше зеленой массы кукурузы с гектара.Надо, однако, отметить, что у  нас еще имеется немало колхозов и совхозов, где недооценивается кукуруза. В таких хозяйствах ее размещают на худш их, неудобренных почвах, плохо ухаживают за ней и в результате получают низкие урожаи.Кукуруза любит хорошую агротехнику. Вот почему особенно важно

Э т о —-правильное 
предложениеАРХАНГЕЛЬСК, 13 апреля. (ТАСС). Вместе со всем советским, народом тру- жешики Севера единодупшо поддерживают высказанное товарищем Хру'щевым и одобренное 'Коллеаотнвами «Красного Сормова», автозавода города Горького, работниками сельского хозяйства ряда областей и республик предложение о прекращении с  1958 года вынуока займов, нре- кращевии выплаты выигрышей и отсрочке погашения займов.Выступая на м,итинге коллектива литейного цеха завода «Красная кузница», фораювщжк Богдашов сказал:—  Пусть наши накопления, заключающиеся в облигациях займов, пойдут государству в долгосрочный кредит, это-^ в интересах страны, в интересах всего советского народа. Я  рад, что наш коллектив первым в области поддерживает предложение товарища Хрущева, одобренное коллективами крупнейших нредирик- тий Горького.В- принятом решении судоремонтники «Красной кузницы» горячо поддержали предложение горьковчан в отношении государственн.ых займов.Резолюции, одобряюпдие мероприятия партии и правительства, единодушно приняты на собраниях коллективов крупнейших в городе лесозаводов имени Ленина, имени Молотова, многих лесоза- готевительных предприятий, колхозов Холмогорского и других районов.

☆  ☆
В С Е Н А Р О Д Н О Е  О Д О Б Р Е Н И Е(ТАСС).ПЕТРОЗАВОДСК, 13 апреля.В республике проходят митинги и собрания, посЕвящепные обсуждению намечаемых партией и правительством мероприятий 'В отношении государственных займов.Многолюдный митинг, состоялся в  сборочном цехе крупнейшего промышленного предприятия Карелии —  Онежского тракторного завода.На митинге выступил первый секретарь Карельского обкома партии т . Лу- бенников.Затем слово взял шлифовщик механического цеха т. Пяхтин.—  Все мы знаем, —  сказал он, - у  какую большую роль сыграли наши займы в деле превращения отсталой аграрной России в передовую индустриальную страну. Советские люди никогда не жалели отдать часть своих сбережений взаймы государству. Они знали, что эти деньги идут на 'развитие народного хозяйства, повышение благосостояния всего нашего народа. Сейчас партия и правительство заявляют: настало время с

1958 года прекратить подаиоку я а  заем. Но как быть е погашеяшями; и выитрз- шамж по займам? Тут Н . С . Хрущев обратился за советом к нам. Мы, в свою очередь, поддерживаем предложесние, вы- сказалшое от имени партии товарищем Хрущевым, и заявляем: согласны^ с отсрочкой погашения займов. Это большая помощь государству.Выступление -Пяхтина горячо  ̂ поддержали мастер сборочного цеха Коротаев, инженер Прокопчина, шлифовпргк К лимов и многие ® iTHe.Коллектив завода принял постановление, Б котором гоБор'Ится, ЧТО рабочие, инженерно-технические работники и служащие завода единогласно одобряют постановления горьковчан о госу'дарствен- ных займах.Митинги с единодушным одобрением намечаемых партией и правительством мероириятий прошли на Петрозаводском домостроительном комбинате, слюдяной фаб.рике, в Сетеже, Сортавала и многих Д|ругих районах Карелии.
Единодуш ное одобрение

Голос ш ахтеров  
К узбасса

эту ценнейшую культуру на лучших, хорошо удобренных почвах, посеять ее квадратно-гнездовым способом и обеспечить за ней заботливый уход. На зональных совещаниях работников сельского хозяйства подчеркивалась целесообразность посадки кукурузы и картофеля вручную квадратно-гнездовым способом с внесением в лунки удобрений. Дополнительные затраты ручного труда при этом незначительны, и они вполне окупятся высоким урожаем.В деле выращивания высоких урожаев кукурузы очень многое могут сделать комсо.чольцы, молодые труженики деревни. Можно не сомневаться, что тысячи молодежных звеньев возьмутся за выращивание кукурузы, а комсомольские организации возглавят это движение.Накануне весеннего сева в колхозах и совхозах были разработаны детальные планы увеличения производства зерна, мяса, мо.10ка и других продуктов. Сейчас настало время осуществить эти мероприятия. Наряду с зерновыми культурами, кукурузой надо своевременно посеять другие кормовые ■ культуры, создать в каждом хозяйстве зеленый конвейер и, таким образом, в достатке обеспечить жи^ вотноводстБО кормами. Многие колхозы и совхозы увлажненных районов в текущем году намечают занять под кормовые культуры значительные площади чистых^ паров. Это хозяйское использование земель явится важным дополнительным резервом в деле укрепления кормовой базы.Весенний сев на Юце в разгаре. Сотни и тысячи колхозов уже завершили сев ранних культур. В Молдавии, на юге Украины развертывается сев кукурузы. Недалеко время, когда полевые работы начнутся повсеместно. От партийных организаций требуется, чтобы они возглавили социалистическое соревнование колхозников, трактористов и других рабочих МТС ж совхозов на весеннем севе.Советский народ уверен, что труженики деревни в ответ на призыв партии и правительства не пожалеют усилий для того, чтобы превратить 1957 год в переломный год Б развитии всех отраслей сельского хозяйства.
(Передовая «Правды» за 15 апреля).

КЕМЕРОВО, 12 апреля. (ТАСС). Ш ахтеры Кузбасса широко обсуждают опубликованные в печати предложения по вопросу о государственных займах. Многолюдный митинг состоялся на старейшей шахте «Центральная» треста «Ееме- ровуголь». Выступивший на нем старый горняк г. Дудин сказал:—  Товарищ Н. С. Хрущев выразил наши чувства и мысли, предложив от имени ЦК КПСС и Советского правительства отказаться с будущего года от выпуска займов и прекратить выплату выигрышей по ранее выпущенным займам, а также отсрочить погашение их. Это выгодно и нам и государству. Мы выражаем полную солидарность с сормовича- ми и горьковскими автомобилестроителями и заявляем также, что охотно подпишемся на последний заем.Слово берет слесарь тов, Коростелев.—  Советские люди, —  говорит он, —  всегда охотно подписывались на заем, зйая, что средства от них идут на улучшение нашей жизни. Если теперь мы можем отказаться от выпуска займов, разве это не может не радовать нас. Ведь в этом яркий показатель роста нашего родного государства. Я  целиком одобряю намечаемые мероприятия партииразместить | и правительства.Собрание единодушно приняло резолюцию, Б которой одобряются намечаемые предложения партии и правительства в отношении государственных займов.

Работники Томского подшипникового завода горячо одобряют мероприятия партии и правительства в отношении государственных займов.—  От всей души я приветствую предложения тов. Н. С. Хрущева о займах, —  говорит инженер сепараторного цеха тов. Курочкин.Сортировщица сборочного цеха Екатерина Колбас выразила одобрение мероприятиям партии и правительства в отно-
С  горячим 

одобрениемМехашгческие мастерские мотофлота Каргасокской сплавной конторы. Сюда после окончания рабочего дня собрались судовые механики, мотористы, капитаны катеров, матросы, рабочие, инженерно- технические работники и служащие одного из крупнейших предприятий района. Они собрались, чтобы обсудить большой государственный вопрос —  предложение^! Центрального Комитета КПСС п Совета ' Министров СССР о государственных займах.В своих выступлениях рабочие и служащие горячо одобряют мудрое решение партии и Советского правительства.—  Предложение ЦК КПСС и 'Совета Министров СССР, —  сказал в своем б ы - ступлении механик тов. Кропочев, —  еще одно яркое свидетельство неустанной заботы об укреплении могущества нашей Родины. Я  горячо одобряю и поддерживаю мероприятия ЦК КПСС и правительства в отношении государственных займов.С одобрением мероприятий партии и правительства по займам выступили моторист тов. Каричев, механик тов. Медведев, инженер тов. Тибенков.В единогласно принятой резолюции коллектив сплавной конторы одобрил предложение ЦК КПСС и Совета Министров СССР.с. Каргасок.

ш ен ш  займов.—  Когда будет выпущен заем 1957 года, я , как я  другие, с большой радостью подпишусь на него.Рабочий шарикового цеха тов. Швы- рев, начальник строительно-монтажного участка тов. Осокин, мастер сепараторного цеха тов. Свириденко и другие работники подшипникового завода также горячо одобряют мероприятия партии и правительства в отношении займов.
Правильное

мероприятиев  коллективе Еетского лесозавода состоялся митинг, посвященный мероприятиям партии и правительства в отношении государственных займов.. На митинге выступили секретарь комсомольской организации тов. Прохоренко, заместитель директора тов. Гапоненко, работница склада пиломатериалов тов. Ушакова, десятник склада сырья тов. Сидор- кпн, рамщик тов. Целнкин, учетчик биржи сырья тов. Сопыряев. Они горячо одобрили мероприятия партаи и правительства в отношении госзаймов.Коллектив завода принял резолюцию поддержать призыв сормовских рабочих, автозаводцев, участников совещания работников сельского хозяйства в гор. Горьком, поддержавших предложение тов. Н. С. Хрущева в отношении госу- да|}ственных займов. Коллектив завода решил дружно подписаться на последний заем.

☆
Слово колпаш евцевНа предприятиях и в учреждениях г. Колпашево проходят многолюдные митинги, посвященные мероприятиям партии и правительства в отношении госзаймов.в  клубе рыбоконсервного комбината собрались сотни рабочих, инженерно-технических работников и служащих. Работница тарного цеха тов. Фоиина сказала:—  Я  горячо одобряю предложения, высказанные товарищем Н . С. Хрущевым о мероприятиях в отношении займов. Не сомневаюсь в том, что мероприятия партии и правительства, которые направлены на благо наших людей, будут поддержаны всеми рабочими. Пусть наши средства пойдут на укрепление мира, на дальнейший расцвет нашей Родины, на благо народа.Слесарь тов. Осипкин заявил;—  Я  горячо одобряю мероприятия партии и правительства по госзаймам, так как они выражают интересы нашего народа.Участники митинга единодушно^ проголосовали за резолюцию, в которой говорится, чт’о коллектив комбината одобряет и поддерживает предложения, высказанные товарищв'М Н . С. Хрущевым. Участники митинга призвали весь коллектив комбината дружно подписаться на заел 1957 года.

СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ СЕЛЬСКОГО 
ХОЗЯЙСТВА ПОВОЛЖЬЯСАРАТОВ, 13 апреля. (ТАСС). Сегодня совещание работников сельского хозяйства Поволжья закончило свою работу. Его участники в своих выступлениях указывали, что Поволжье должно занять видное место в производстве продуктов животноводства. Они критиковали недостатки, вскрывали резервы. .На совещании выступили Министр сельского хозяйства РСФСР тов. П . Я. Морозов, секретарь Лиманского райкома КПСС Астраханской области тов. В . Я . Кадыков, председатель колхоза имени Ворошилова, Аркадакского района, Бала- шовской области, тов. Н . А. Буднюк и другие.

С речью выступил тепло встреченный участниками совещания секретарь ЦК КПСС тов. Н. И. Беляев.Совещание приняло обращение ко всем колхозникам и колхозницам, рабочим МТС и совхозов, специалистам сельского хозяйства Саратовской, Балашовской, Куйбышевской, Пензенской. Сталинградской, Ульяновской, Астраханской областей и Татарской АССР, в котором призывает их шире развернуть социалистическое соревнование за увеличение в Поволжье в текущем году производства и сдачи государству всех продуктов сельского хозяйства, особенно мяса и молока.

/В и н т е р е с а х  н а 1ю д аПредложение Центрального Комитета КПСС и Советского правительства о прекращении выпуска займов, отсрочке их погашения и прекращении выплаты по займам, а также о проведении последней подписки на заем в 1957 году встретило горячую поддержку в коллективе Томского совхоза. На митинге, состоявшемся на центральной усадьбе совхоза, передовая доярка тов. Гуренкова сказала:—  Мерприятия пз'ртии и правительства в отношении займов отаечают интересам всех советских людей. Наше правительство сможет больше ср д ств нзпра- 
Бить на развитие промышленности и сельского хозяйства, больше строить школ, жилых домов, детских яслей. Вы годны эти мерприятия для народа еще и потому, что личные доходы советских людей пополнятся, когда не будем подписываться на займы.Главный агрном  совхоза тов. В о р н - ченко, рабочие тт. Т р щ у к , Ревчук и другие также высказались в поддержку высказанных тов. Н. С. Хрущевым предложений. Эти предложения получили единодушное одобрение всех работников совхоза.—  Мы с радостью поддерживаем инициативу горьковских рабочих и охотно подпишемся на заем в 1957 году, —  говорят рабочие и служащие совхоза.

Отъезд Председателя Президиума Верховнего 
Совета СССР К, Е. Ворошилова в Китайскую 

Народную Республику14 апреля из Москвы в Пекин отбыл Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. Е . Ворошилов. Он выехал в Китайскую Народную Республику с  дружественным визитом по приглашению Председателя КНР Мао Цзэ-дуна.На Внуковском аэродроме товарища К. Е . Ворошилова провожали товар'ищи Н. А. Булганин, Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, А . И. Микоян, В. М. Молотов, iM. Г. Первухин, М. 3. Сабуров, М. А. Суслов, Н. С. Хрущев, Л. Ж. Брежнев, Е . А . Фурцева, Н. М. Шверник, А. Б. Аристов, заместители Председателя Президиума Верховного Совета СССР М. II. Тарасов, Д. С. Ко- ро'тченко, 10. Н. Палецкис, 0. В . Куусинен, члены Президиума Верховного Совета СССР А. 4. Андреев, С. М. Буденный п И. В. Капитонов, Председатель Верховного Суда СССР А. Ф- Горкин, Секретарь Пре.зидиума Верховного Совета СССР М. II. Георгадзе, Председатель Совета Министров РСФСР М. А. Я сное, министры и другие официальные лица.Среди провожавших были главы дипломатических представительств, аккредитованные в СССР, а татже советские п ииостраяиые ж:у|рна1ис'ты. Внуковский

аэропорт был украшен Государственными флагами СССР.Советские государственные деятеяи и другие проволгающпе тепло попрощались с К. Е. Ворошиловым и пожелали ему ж его сщшникаи счастливого пути.В 23 часа 15 минут самолет «ТУ-104» поднялся в воздух II взял курс на восток.К. Е. Ворошилова в 1юе,здке сопровождают заместитель Председателя Президиума Верховного Совета СССР и Председатель Президиума Верховного Совета У збекской ССР Ш . Р. Рашидов, Министр высшего образования СССР В. П. Е.лютин, заместитель Министра иностранных дел СССР Н. Т. Федоренко.Вместе с К. Е . Ворошиловым в Пекин отбыл посол Китайской Народной Республики в СССР Лю Сяо. До Иркутска тов. К. Е. Ворошилова сопровождает посол Монгольской Народной Республики Сан- жпйн Бата.После пребывания в КНР К. Е . Ворошилов по приглашению Президента Республики Индонезии Сукарно посетит Индонезию и по приглашению Председателя Пре-зидиума Великого Народного Хурала МНР Ж. Самбу —  Монгольскую Народную Республику. (ТАСС).
В П р е з и д и у м е  В е р х о в н о г о  С о в е т а  С С С Р

НовЬш нефтяной промЫселБАКУ, 15' апреля. (ТАСС)’. В Прику- рщнекой низменности на новом ^1есторож- дении Еюровдаг создан нефтяцой промысел. Все его скважины фонтанируют и дангд jsemeByro нефть.
До конца года здесь будет сооружено еще около 30 новых скважин, что позволит увеличить среднесдаточный отбор жидкого топлива более чем в полтора раза.

13 апреля в Кремле Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. Е . Ворошилов вручил ордена СССР группе товарищей, награжденных за заслуги перед Советским государством.Указы о награждении зачитал Секретарь Президиума Верховного Совета СССР тов. М. П . Георгадзе.К. Е . Ворошилов вручил орден Ленина и вторую золотую медаль «Серп и Молот» Герою Социалистического Труда Первому секретарю Центрального Комитета КПСС Н. С. Хрущеву, награжденному за выдающиеся заслуги в разработке и осуществлении мероприятий по освоению целинных и залежных земель.Вручая Н. С. Хрущеву орден Ленина и золотую меда.р «Серп и Молот», К . Е . Ворошилов сказал, что ему особенно приятно вручить высокую награду советского народа стойкому, принципиальному и неутомимому деятелю Коммунистической партии и Советского государства.Обращаясь к Н. С . Хрущ еву, К . Е . Ворошилов говорит:—  Дорогой Никита Сергеевич!Я  рад вручить Вам эту высокую н аграду от имени нашего Правительства, Коммунистической партии, от имени всего советского народа. Исключительную

энергию и настойчивость Вы проявили в разработке и осуществлении мероприятий по освоению целинных и залежных земель, и эта награда является признанием Ваших выдающихся заслуг в таком большом всенародном деле.От всего сердца желаю Вам, дорогой Никита Сергеевич, доброго здоровья и дальнейшей плодотворной деятельности на благо советского народа, на благо нашей социалистической Родины, идущей под руководством нашей славной партии к коммунизму.Принимая награду, Н. С. Хрущев говорит;—  Дорогой Климент Ефремович!Разрешите выразить мою искреннюю благодарнос'гь Еоимунистической партии и ее Центральному Комитету, нашему Советскому правительству, Президиуму Верховного Совета СССР, глубокую благодарность советскому народу, которые отметили мою работу такой высокой наградой.Освоив целинные и залежные земли, мы сделали большое дело. Это стало возможным только Б результате того, что вся наша партия, весь советский народ—  рабочие, колхозное крестьянство, инженерно-технические работники, ученые, наша славная советская молодежь, народ

ная интеллигенция П01ня.тись на оорьиу за освоение целинных п залежных земель. Мы одержали крупную победу. Я рал, что в это всенародное дело вложены и мои усилия, которые получили такую высокую оценку.Принимая награду, я заверяю, что буду и впредь отдавать всю свою энергию, все свои силы великому делу Коммунистической партии, советскому народу, делу строительства коммунистического общества.Затем К. Е. Ворошилов вручил ордена Яенина В. С. Гайдову —  бетонщику завода A l 8 Главмосжедезобетона, награжденному в числе других московских строителей за успешное выполнение работ'по строительству и вводу в эксплуатацию жилых домов п культурно-бытовых здании, создание индустриа.дьной базы и внедрение новых прогрессивных методов строительства в городе Москве; Герою Советского Союза А. К. Кортунову— Министру строительства предприятий нефтяной промышленности СССР, награжденному в связи с 50-летием со дня рождения за заслуги в области строительства предприятий нефтяной и газовой промышленности; писателю К. И. Чуковскому, награжденному за заслуги в развитии советской литературы, в связи с

75-летием со дня рождения, и орден Трудового Красного Знамени писателю В. II. Катаеву, награжденному в связи с 60-легием со дня рождения, за большие заслуги в развитии советской литературы. Ордена Ленина были вручены генерал-лейтенанту В. Н. Баскакову, генерал- лейтенанту интендантской службы В. И. Дутову и генерал-майору инженерно- технической службы А. II. Благонравову, награжденным за долголетнюю службу в Советской Армии.Награжденные от всей души благода- рп.ти Коммунистическую партию и Советское правительство, высоко оценивших их труд и творческую деятельность. Они выражали особую радость, что высокие правительственные награды получали одновременно с выдающимся деятелем Коммунистической партии и Советского государства Н. С. Хрущевым. Награжденные горячо завери.ги К. Е . Ворошилова, что в ответ на награды будут еще настойчивее и самоотверженнее трудиться во славу советской Родины, во имя процветания и укрепления ее могущества.В заключение К. Е. Ворошилов поздравил награл;денных с получением высоких правительственных наград, пожелал им крепкого здоровья, большого счастья и дальнейших успехов в работе. (ТАСС).
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Трудящиеся широко обсуждают тезисы доклада тов. Н. G . Хрущева 
„ О  дальнейшем совершенствовании организации управления

промышленностью и строительством"*  ☆ ,
Приезд В. И . Ленина в Россию | за  Томский экономический

 ̂ 3 (16) апреля 1917 года вождь 
Коммунистической партии В. И . Ле
нин, в течение многих лет на
ходившийся в эмиграции, возвра
тился в рюволюциоияую Россию, 
чтобы непосредственно возгла
вить борьбу рабочих и крестьян 
за победу социалистической рево
люции. Партия, трудящиеся мас
сы с нетерпением ожидали воз
вращения Владимира Ильш и, с 
огромной радостью встретили из
вестие о приезде его в Россию.

«ура» в честь Ленина. Владимир 
Ильич неоднократно выступал с 
броневика с краткими речами.

«Повторявшиеся с брюневика 
краткие речи с призывами к со
циалистической революции, —  
пишет В. М . Молотов, —  броси
ли . ослепительно-яркий свет на 
основные задачи нашей партии. 
В особенности памятен этот мо
мент нам, участникам этой не
обыкновенной, какой-то пророче
ской встречи Ильича в начале ре-

Ленинград. Памятник В. И. 
вокзала.

На станцию Белоостров для 
встречи В. И . Ленина, ехавшего 
поездом из ФИИЛЯНД1Ш в Петро
град, была направлена делегация 
петроградских рабочих.

Задолго до прихода поезда в 
Петроград со всех концов столи
цы к Фтгаляндскому вокзалу на- 
прави.шсь колонны рабочих, крас
ногвардейцев, солдат. Развева
лись знамена, на красных полот
нищах пестрели надписи: «При
вет Л ен ш у!». По дороге к демон
странтам присоединялись все но
вые и новые группы людей. Не- 
прерывны.м потоком вливались 
колонны на площадь Финляндско
го вокзала. Сюда пришли пути- 
ловцы, рабочие с Выборгской сто
роны, Невской заставы, Василь
евского острова, первые отряды 
Красной гвардии, матросы Бал
тики, прибывшие из Кронштадта, 
революционные солдаты. Пло
щадь была ярко освещена лучами 
прожекторов, привезенных .солда
тами, и факелами.

Около полуночи поезд пришел 
в Петроград. Как только Влади
мир Ильич вышел из вагона, ра
бочие подхватили его на руки и 
внесли в помещение вокзала. А  
на вокзальной площади бурлило 
людское море. Долго несмолкаю
щее тысячеголосое «ура!» из 
края в край прокатилось по пло
щади, когда В. И. Лепин появил
ся на ступеньках вокзала. Проле
тариат Петрограда восторженно 
приветствовал вождя Коммуни
стической партии, вождя трудя
щихся.

Но вот восторженный гул го
лосов смолк: Ильич поднялся на 
броневик II обратился к рабочим 
и солдатам с речью. Ои звал 
массы к социалистической рево
люции. Пламенные слова вели
чайшего народного трибуна зажи^ 
тали сердца, вдохновляли людей 
на борьбу, вселяли уверенность 
в победе дела рабочего класса.

— Да здравствует социалисти
ческая революция! —  бросил в 
заключение Ленин призывный 
клич.

Снова заволновалось, зашуме
ло людское море.

—  Ура Ленину! Да здравству
ет революция! —  раздавалось со

■ всех сторон.
Броневик медленно двинулся 

по улицам Петрограда к бывше
му дворцу Кшесинской, где по
мещался Центральный Комитет 
бо.льшевистской партии. На всем 
пути следования к зданию Ц К  
Ленина приветствовали огромные 
массы трудящихс.ч. Улицы, по 
ко-юрым ехал Ленин, были запо.т- 
нены народом. Ночной воздух то 
и дело сотрясался от могучего

Ленину у  Финляндского
(Фотохроника Т А С С ).волюции. Мы были ср азу как бы окрылены, почувствовали необыкновенный прилив революционной энергии и веры ».

Более двух часов потребова
лось на то, чтобы добраться от 
вокзала до дворца Кшесинской. 
На площадь перед . зданием Ц К  
также пришли тысячи людей, что
бы приветствовать Ленина, уви
деть его, услышать ленинскую 
речь. Всю ночь не расходился 
народ с площади. Ильич снова и 
снова обращался к собравшимся 
с приветствиями и призывами.

В ночь с  3 (16) на 4 (17) апре
ля во дворце Кшесинской состоя
лось собрание партийных работ
ников Петрограда по случаю при
езда В. И. Ленина. Владимир 
Ильич выступил на собрании с 
речью, в которой изложил свои 
мысли о новых задачах партии 
большевиков, развитые им затем 
в знаменитых Апрельских тези
сах.

Приезд Ленина всколыхнул 
весь рабочий Петроград, трудя
щихся всей страны. В цехах за
водов и фабрик, на улицах и 
п.лощадях Петрограда проходили 
многолюдные митинги. Революци
онное движение поднималось на 
новую, более высокую ст^щень.

В результате победы Февраль
ской революции и свержения са
модержавия перед большевист
ской партией, перед рабочим 
классом встала новая сложная за
дача — задача перехода от бур- 
жуазно-демо'кратической револю
ции к революции социалистиче
ской. В этих исключительно слож
ных условиях, в изменившейся 
обстановке партия нуждалась в 
новой ориентировке. Такая ориен
тировка была дана партии 
В. Н . Лениным. В. И . Ленин во
оружил Коммунистическую пар
тию и рабочий класс гениа.льным 
планом борьбы за победу социа
листической революции, за уста
новление диктатуры пролетариа
та.

«Революции нужен оыл неооы- 
кновенной силы ум, чтобы разо
браться быстро в сложнейшей оо- 
становке и безошибочно указать 
трудящимся массам их ближай
шего цель. Нужна была необьш- 
новеняой твердости воля, чтобы 
повести массы верным путем к 
этой цели и победить. Таким ги
гантом мысли и революционного 
действия был Ле1шн, впитавший 
в себя опыт революционной борь
бы трудящихся всех стран, сто- 
явш'ий' на высоте наемного пони
мания задач пролетариата» {«Ле
нин Владимир Ильич. Краткая 
биография», издание второе, слр. 
165— 166).

ОБРАЗ В. И. ЛЕНИНА В НАРОДНОМ ТВОРЧЕСТВЕТБИЛИСИ, 15 апреля. (ТАСС)'. Дом народного творчества Гру.зии, институт истории грузинской литературы гшени Ш . Руставе-ти и институт истории А га- дем'ии наук Грузинской ССР собрали в городах и селах республики более 300 произведений народного творчества, но- священных В. И. Ленину.Безграничная любовь народа к Владимиру Ильичу выражена в произведении «На площади В. U . Денина в Тбилиси»

районТеперь уже каждому ясно, что существующий метод руководства промышленными предприятиями через отраслевые министерства и главки не соответствует потребностям народного хозяйства нашей страны. Создание экономических районов и Советов народного хозяйства повысит уровень руководства промышленностью и строительством, сделает его более конкретным.Необходимо создание отдельного экбно- .чического района и в Томской области. За это единодушно высказались рабочие, служащие и инженерно-технические работники Томского завода режущих инст- румешгов на проходивших собраниях по обсуждению тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева «0 дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством».Каковы основания для создания Томского экономического района? Наша об- .тасть имеет огромные запасы леса, который является сырьевой базой для развития деревообрабатывающей, бумажной и целлю.тозной промышленности. Перспективы дальнейшего развития лесной и деревообрабатывающей промышленности поистине огромны.В Томской области недавно открыты крупнейшие месторождения железной руды, разработка которых может сде-тагь нашу область одной из крупных металлургических баз. На территории области имеется также сырьевая база для производства строительных материалов, которая используется сейчас неудовлетворительно.В г. Томске в настоящее время сосредоточено значительное количество заводов союзной промышленности, представ-- ляющих различные отрасли производства. Кроме того, ведется расширение существующих и строительство новых заводов. Создание Совнархоза Томского экономического района поможет более правильно и- оперативно решать многие производственные вопросы; оперативного планирования, кооперирования, рационального использования оборудования, материально-технического снабжения и т. д. Это даст возможность значительно 
5шеличить объем выпуска товарной продукции на существующих производственных площадях при существующем оборудовании без дополнительных капитальных затрат.

Наконец, г. Томск является кузницей кадров. Он располагает большими научными силами.Затем надо. учесть отдаленность области и ее территориальную разбросанность.Поэтому, на наш взгляд, является неправильным предложение, высказанное тов. Пинигиным И. Н. на собрании коллектива Кемеровского азотно-тукового завода (см. газету «Кузбасс» от 7 апреля) об объединении управления промышленностью Кемеровской и Томской областей Б одном экономическом районе.Не может служить для этого основаниг ем ссылка, например, на то, что Кузбасс нуждается в лесе, который поставляет сейчас Томская область. Речь сейчас идет о создании более гибкой системы управления народным хозяйством, которая способствовала бы более быстрому развитию экономики нашей страны. ’ (Создание же единого Совнархоза для двух таких крупных областей, как Кемеровская и Томская, едва ли отвечает этой задаче.Говоря о вопросах планирования, материально-технического снабжения и кооперирования, которые должны быть решены при новой системе руководства, на наш взгляд, необходимо создать при Совнархозе плановое управление, которое занималось бы вопросами труда и заработной платы, управление .технического снабжения и сбыта.Возможно, отраслевые научно-исследовательские институты будут подчинены Совнархозам. В связи с этим необходимо рассмотреть вопрос о более широком развитии научно-исследовательских работ на местах, продумать вопрос о создании при институтах солидных научно-исследовательских лабораторий и научно-инженерных советов.Надо решить вопрос о развитии на заводах технологических лабораторий с экспериментальной базой.Намеченные решениями февральского Пленума ПК КП()С и тезисами доклада тов. Н. С. Хрущева мероприятия по перестройке управления промышленностью и строительством являются новым этапом в борьбе за ускорение темпов строительства ко.чмунизма в нашей стране.
Г. АРХИПОВ, 

директор Томского завода 
режущих инструментов.

а.

Коллектив медицинокого института обсуждает 
тезисы доклада тов. Н. G. ХрущеваСостоялось собрание коллектива научных работников, рабочих ж служапщх Томского медицинского ннститута  ̂ имени В. М. Молотова, посвященное обсуждению тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева «о дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством».Исполняющая обязанности заведующего кафедрой политэкономии инеж-тута тов. Бодрова рассказала о предложениях, внесенных работниками медицинского института в ходе обсуждения тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева.Предложено объединить строительные организации г. Томежа в одну хорошо оснащенную механизмами, кр>т1ную организацию.Поставлен вопрос об уадтинении профсоюзов и улучшении их структуры.В одном из предложений указывается на необходимость улучшить руководство учреждениями, имеющими свое хозяйство. Например, Томский медицинский институт имеет свою административно-хозяйственную часть, а клиники института —  свою. Содержится значительный административно-управленческий аппарат. Хозяйственные интересы института и к.ти- ник тесно связаны между собой, и представляется возможным объединить хозяйственные части института и его клиник. Это приведет к сокращению управленческого аппарата, экономии средств, улучшению руководства.После сообн1ения, сделанного тов. Бодровой, развернулись прения.Старший преподаватель тов. Иванов говорил о необходимости изменить еуще- стщ’ющую структуру профсоюзов.Доцент Целищев предложил объединить Тоаюкий и Кемеровский медицинские институты, указывая на недостаточную материально-учебную базу Кемеровского института. Он считает, что нет необходи

мости иметь два одинаковых высших учебных заведения в такой близости друг от друга.Доцент Нейман указал на то, что в связи с  ростом производства в Томской области возрастают требования к ученым и медицинским работникам в де.те охраны здоровья тр5’дящи.хся, оргашзацни те.хшки безоласности на производстве. В связи с этим следует включить в программу лечебного факультета медицинского института элементы физиологии и гигиены труда. Научная работа в вузах должна по те-матике соответствовать нуждам и запросам экономического развитая области.Профессор Торопцев внес предложение о слиянии медицинских вузов страны с университетами. Это, как он считает, поможет значительно улучшить подготовку специалистов, а также даст большую экономию средств. Выступающий ' отметил также, что назрела необходимость ликвидировать двойное руководство медицинскими вузами —  со стороны министерств Bbicuiero , образования и здравоохранения. Такое руководство ведет к организационным затруднениям, снижает четкость в работе.Профессор Торопцев выступил против создания новых «карлико'вых» вузов, за укрепление и расширение имеющихся, а также против слишком узкой специализации врачей.С поддерж.кой предложения о с,тиянии медпцин'сшх инститртов с университетами выстунил заведующий кафедрой судебной медицины Нагорский, который указал на большие преимучцества'униве_р- сигетского образования будущих врачей.Собрание приняло .решение, в котором горячо одобряются предложения, выдвинутые в тезисах дО'Клада товарища Хрущева «О дальнейшем ' совершенствовании организация управления ' промышленностью и строительством».УКРУПНИТЬ ПРОФСОЮ ЗНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ
сказителя-колхознжка из _.села Хида- ри Орджоникидзевского района Д. Гурге- нидзе. Колхозник из села Мжкава Г. Бел- канля Б своем сказании «Том Ленина» говорит о бессмертии ленинских идей, о том, что они являются путеводной звездой д.тя всего nporpeccHBiHoro человечества в его борьбе ?а светлое будущее.Образ В. И. Ленина ярко' запечатлен в произведениях, представленных в Тбилисском музее народного творчества.

Б тезисах доклада Н. С. Хрушева <-0 дальнейшем совершенствования организации уяравлеяяя П1)омыш.11енностью и строитёльством» огмечается, что в связи с изменением структуры управления промышленностью и строительством, очевидно, потребуется укрупнение профсоюзов.По этому вопросу хочется высказать некоторые пред.ложения. Нельзя признать нормальным положение, при котором, например, в Томске научные работники и студенты шести вузов объединены в четырех отраслевых профсоюзах, работники и учащиеся средних специальных учебных заведении —  в двенадцати. Сотрудники научно-исследовательских институтов состоят в нескольких отраслевых профсоюзах. Это мешает правильной работе первичных профсоюзных организаций.

Предлагают работники Томского 
электромеханического завода

Они лишены постоянной квалифицированной помощя в работе ж контроля со стороны руководяящх 'ярофсоюзных оргаяРЕ.Нам кажется, целесообразно бьцш бы объединить в одном профсоюзе . преподавателей, студентов, учащихся, рабочих и служащих высших и средних .специа.ть- ных учебных заведений, а также всех работников научно-исследоваттаьских ■ институтов. Первичные профсоюзные организации в высших и средних специальных учебных заведениях следовало бы укрупнить, создав единые первичные профсоюзные организации. ■ ■
- Б. ЗУБКОВ, 

председатель обкома профсоюза 
работников высшей школы и научных

учреждений.

12 апреля в заводской . Дом культуры собрались рабочие, инженерно-технические работники, служащие Томского элекгромехатического за®ода для обсуждения тезисов доклада Н. С . Хрущева «о дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством».Директор завода то®. Паточкин рассказал об обсуждении тезисов доклада тов. Хрущева в цехах, отделах заводоуправления. Едтаодушное мнеете коллектива—  перестройка управления промышленностью и  строительством назрела, так КчТК нынешние формы управления не соответствуют возросшим требованиям ко‘нкрет- ного ж оперативного руководства развитием народного хозяйства, они ограничивают возможности полного использования резервов, заложенных в социалистической системе хозяйства.Больше 40 предложений внесли работники предприятая по совершенствова- вию организации управления промышленностью и стро1Ительств01М.' Так, заместитель главного технолога завода тов. Школа предлагает изъя-гь из ведения местных Совнархозов научно-исследовательские институты и создать главное управление этих институтов с тем, чтобы их работа планировалась в масштабе всей страны. Заместитель начальника отдела снаблтеяия тов. Молоц- кий считает необходимым централизовать в пределах экономического района планирование завоза, доставку ж расттре- деление материалов, сырья для предприятий; это не только у.тучшит снабжение, но и сократит аппараты отделов снабжения.Начальник литейного цеха тов. X p i-  столюбо-в предлагает’ создать в экономическом районе литейный завод, в котором должны быть цехи литья под давлением, точного литья, скорлупчатого литья и т. д. Начальник производства тов. Гри- зер считает, что в районе необходимо иметь хорошо оборудованный ремонтный завод, который бы ремонтировал станки всех заводов.Главный механик завода тов. Сваров- СК1ИЙ предложил создать в экономическом районе единое конструкторское бю1К). Ведущий конструктор специального конструкторского бюро тов. .Гольдбриш', начальник этого бюро тов. Шохор считают.

что с созданием Совнархозов должна быть упорядочена система заработной платы на различных заводах.После доклада тов. Паточкинз выступил заместитель нача.тьника цеха >i! 2 тов. Бадьин.—  Междуведомственные барьеры очень мешают нам работать. Мы потребляем, нанример, много метчиков, лерок. Они присылаются нам издалека —  из Москвы, Ленинграда. Часто инструмент бывает низкокачественным, пока сообщишь об этом заводу-поставщику, уходит много времени. И метчики, и лерки из- готоиляет Томский завод режущих инструментов. Но, так как наши заводы разных министерств, то мы не могли получать инструмент на месте. Коллектив нашего цеха плддерж1ивает создание эконо.мичсоких районов.Старший мастер цеха 4 тов. Эхтия предложил специализировать изготовление электромоторо®, это повысит производительность труда и снизит себестоимость моторов.То®. Эхтанз поддержал заместитель главного инженера тов. Захаренко. Он также предложил специализировать изго- товлеш е электромоторов, так кж . производство их на Томском электромеханическом заводе обходится в несколько раз Д01>оже, чем на заводе «Оибэлектромотор».—  ̂ Изучая Техническую литературу, я обнаруж.ил, —  рассказал он, —  что Министерство электротехнической промышленное,ти издает один интересный сборник. Я попытался польстить этот сборш к, написал письмо в Мивистерство, а мне ответили, 'ITO сборник издается для работников Министерства электротехииче- ской промышленности. Нужно, чтобы при создаяш  экономических' районов был лучше налажея обмен ощытом между различными заводами.ToiB. Захаренко предложил втеззаться от изготовления пормализированногв инструмента на каж.дом заводе, а организовать его производство на специализированном предприятии. IРаботник цеха М  3 то®. Осин считает, что при оргаяизагдии экономических районов нужно больше внимания удел'жть созданию рациональных связей ме.жду экономичеешми районами.Л И Ш Н И Е  З В Е Н Ь ЯМероприятия по дальнейшему совершенствованию организации управления промышленностью и строительством, изложенные в тезисах доклада тов. Н. С. Хрущева, касаются каждого предприятия.Недостатки существующей системы управления промышленностью мы чувствуем и на работе нашего лесоперевалочного комбината. Отсутствие оперативного руководства со стороны Министерства лесной промышленности и главка породило большие внутриведомственные неувязки между комбинатом «Томлес» и'тре- стом «Обьлесосплав». У  лесников и сплавщиков, например, существ.ует огромный приемо-сдаточный аппарат. Леспромхозы сдают лес сплавщикам, а те, в свою очередь, —  лесоперевалочному комбинату. Для оперативного решения всех этих вопросов-следует слить комбинат «Томлес» и трест «Обьлесосплав». Тогда отпадет надобность в огромном приемо-сдаточном аппарате.Много лет решается вопрос о реконструкции Томского лесоперевалочного комбината. Проект ра;зрабатывает Гипролес- пром Министерства лесной промышленности. Из года в год работники лесоперевалочного комбината вносят свои предложения по реконструкции проектировщикам., Они их принимают к сведению, но не учитывают в работе. Для того, чтобы сократить сроки реконструкции и

строитежства, нужно приб.тизить’ к местам работ проектные организации и проектировать с учетом местных условий.Наряду с перестройкой управления промышленностью и строительством, об.т- плану следует улучшить свою работу. Томскому гортопу, например, облплаи запланировал большое количество дров из Асиновского лесоперевалочного ко.мбината. А в это время из Еалтайского леспромхоза мимо склада гортопа по реке Томи идут на Томский лесоперевалочный комбинат плоты с дровами. И мы ломаем головы, куда девать эти дрова. Доставка дров из Асино дорого обходится государству, поэтому мы предлагаем Томскому гортопу брать дрова с нашего комбината.Вместе с совершенствованием организации управления промышленностью и строительством Ееобходи,чо улучшить управление на Томском .лесоперевалочном комбинате. У  нас есть цех круглого леса, в цехе —  самостоятельные участки. И цех, и участки имеют большой аппарат. Д.1я сокращения управленческого аппарата и для бо.тсе 'оперативного решения производственных вопросов следует подчинить участки цеха круглого леса директору комбината.
Б. НАЙТУКОВ, 

секретарь партийной организации 
Томского лесоперевалочного комбината.

Укрупнить строительные организациив  газете «Красное Знамя» от 7 апреля управляющий стройтрестбм Л: 97 тов. Оине,1ьников предлагает объединить все ст]Х)ительные организации области в единое. территориальное строительное управление, создав при нем несколько отраслевых трестов.Мне., кажется, схема перестройки управления строительными организациями, предложенная тов. Синельниковым,

увеличит управленческие расходы, создаст громо;1дкие штаты.Я предлагаю объединить все строительные организации области в один территориальный .трест, подчиненный Совнархозу экономического района. Трест должен включить в себя отраслевые и специализированные управления начальников работ, транспорта, механизации.
И. КОМАРОВ,Строить лесообрабатывающие 

предприятияв  тезисах доклада тов. Н. С. Хрущева обращено внимание на' 'строительство новых предприятий с учетом экономических особенностей ■ районов. Б связи с этим необходимо поставить вопрос о развитии в нашей области лесообрабатывающей промышленности.Сейчас лес, вывезенный лесозаготовителями нашей области, в сортиментах развозится в различные места Советского Союза. При перестройке управления промышленностью надо предусмотреть строи

тельство в Томской области ря.та лесозаводов, которые поставляли бы потребителю полуфабрикат: пиломатериалы, дета^ли сборных домов и т. д., а отходы утилизировали бы на месте.Особо надо предусмотреть в нашей области созданпе строительных предприятий по производству сборных жилых домов.
Н. ИВАНОВ,

старший инженер производственного 
отдела манометрового завода.

■ vV .
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/ Все ли у  вас готово 
к весеннему севу?

Весна не будет ждать отстающих☆ ' ‘  *
Весенний сев проведет за 8 рабочих дней

Таков обязательство взяли механизаторы бригады 
тов. Ш арандина из Вороновской М Т СВесна нынешнего года должна быть особенной весной. Советс^ше люди готовятся достойно ознаменовать 40-ю годов- щин>- Великого Октября. Наша бригада включилась во всенародное предоктябрьское социалистическое соревнование. Мы решили в этом году по.тучнть не менее 25 центнеров зерна с каждого гектара посевной площади.Понимаем, тго обязательство взяли большое, что выполнение его потребует очень большого напряжения сил. Но это нас не пугает.Вьшолнение принятого обязательства во многом будет зависеть от проведения весеннего сева. К этой работе мы готовимся особенно тщательно. Наша бригада, подсчитав свои возможности и силы, "юшила весенний сев провести за 8 рабочих дней. (ipoKH сева сократим за счет лучшего использования техники. Например, за о’рактрром «Д Т-54», которряй будет сеять, прицепим сразу три сеялки. Трактор «С-80» будет буксировать 3 культиватора. Загрузка машин на пол- Н5ЛО мощность —  большой резерв сокращения сроков сева.Но посеягь вовремя —  это еще не значит заложить црочную основу для получения высокого урожая. Надо положить зерно в хорошо удобренную почву. Мы решили внести на каждый гектар не менее 20 тонн местных удобрений. На вывозке местных удобрений на поля в основном заняты тракто'ры и автомашины.Больиг^'ю прибавку урожая дают пере

крестный ж узк-орядный способы сева. Мы решили посеять узкнрядным способом не менее 300 гектаров. На всей площади проведем прибивку влаги.До начала полевых работ остмись считанные дни. На состоявшемся недавно производственном совещании мы решили работать дружно, во всем помогать друг другу. Трактористы у нас люди опытные. Многие из них в прошлом году за свозо смену выработали- по 1.000— 1.200 гек- та1юв мягкой пахоты. Нынче мы решили на каждый 15-сильный трактор выработать в среднем не менее 1.000 гектаров мягкой пахоты.Большую работу предстоит провести по заготовке земель для будущего года. В прошлом году мы оовоиля 300 гектаров целинных и залбжных земель. В этом году надо заготовить 700 гектаров паров. 300 из них вспашем по целине и залё- жи. Кроме того, ставим ^задачу —  обрабо- з'ать по методу Мальцева 100 гектаров паров, заготовить зяби не менее 1.000 гектаров.Несколько слов об уборке. Мы намерены провести ее за 20 дней. Сроки уборочных работ сок.ратизя за счет раздельного способа, которым намереваемся убрать не менее 300 гектаров.Мы уверены, что принятое обязательство —  провести весенний сев зерновых культур за 8 рабочих дней и получить урожай зерновых по 25 центнеров с гектара —  выполним.
М. ШАРАНДИН,

бригадир тракторной бригады Воро
новской МТС Кожевниковского района.

В погоне за заработком на сторонеКолхоз имени Сталина, Томского района, —  пригородное хозяйство. До г. Томска от центральной усадьбы колхоза —  деревни Белоусово —  не более 25 километров, до станции Богашово —  всего 8 километров. В таких условиях в аргели выгодно заниматзуся овощеводством, особенно разводить ранние овощи.Когда-то с этим в колхозе дела обстояли неплохо: его овощеводы —- участники Всесоюзной сельскохозяйственной выставки 1955 года. А нынче... нынче колхозники сельхозартели имени Сталина е завистью смотрят на соседние колхозы, которые поставляют в го р д  зеленый лук.—  В прошлом году мы в это время тоже зеленый лук продавали, —  говоритV. заме'етитель прдседателя артели тов. \  Воронов. —  Продавали бы и теперь, да вот теплица подвела. Не отремонтировали ее вовремя.—  В чем же причина? > ■—  Да как сказать... Сначала не могли , кирпича достать, потом —  стекла. Так я ' затянулся pMOiW. Н у, ничего, не сегодня-завтра половину теплицы пустим, уже землю туда таскают.—  А вторую?—  Вторую еще нескоро...Однако другие члены правления признают, что теплицу можно было отремонтировать заблаговременно, что о ней просто-напрс'го... «забыли».С подготовкой К весне в колхозе нс тер п я т ся . Только 4 апреля состоялось первое посвященное этому вопросу заседание правления. Рабочий план сева еще не обсуждался с колхозниками и механизаторами.Неполностью подготовлены к севу семена зерновых. Нынче колхоз не имеет семян клевера, вместо него решили посеять овес с горохом, чтобы использовать эту смесь в качестве зеленой подкормки. Однако и о семенах овса в колхозе не заботятся, надеясь на ссуду.Из плана 3.550 тонн к 10 апреля на поля было вывезено 2.000 тонн навоза и перегноя. Если верить сводке, собрано 12 центнеров золы: но, во-первых, цифра эта очень скромная, а во-вторых, и она весьма приблизительна —  зола хранится ^  на усадьбах колхозников, которые ее собирают, и точное ее количество правлению неизвестно.Минеральные удобрения из города было запланировано вывезти до 10 апреля, но первую партию привезли в колхоз толь

ко 5 апреля, и толыго тогда обнаружилось, что Bonpoic о хранении удобрений ае продуман, помещения не подготовлены. А в следующую же ночь прошел сильный снег, дорогу перемелю, вывозка удобрений приостановилась.В колхозе имеется 4 автомашины, удобрения можно было завезти давно, особенно если учесть небольшое расстояние до города, но 3 машины постоянно находятся в городе.—  Деньги зарабатывают, —  говорит тов. Воронов. —  Н у, попутно делают кое-какую нашу работу. Вот удобрения привезли...Стремление увеличить колхозные доходы —  хорошее стремление. Но правление увлеклось погоней за заработком на стороне в ущерб подготовке к  севу.На задержке с пуском теплицы колхоз уже немало потерял, еще больше он потеряет, если штнеральные удобреяия не будуш вывезены вовремя. Но этого не замечают или не хотят замечать председатель колхоза тов. Кинев н-его заместитель тов. Воронов.. . .  Звонок из города. Переговорив с председателем, который находится в Томске, тов. Во)юнов с довольным видом обращается к бухгалтеру:—  Кажется, есть еще одна возможность подзаработать.Бухгалтер не разделяет его восторга:—  Недавно звонили с гормолзавода, грозили взять неустойку, —  наши машины там плохо работают, договор не выполняют.—  Н у, мы этот договор расторгнем. Кажется, намечается верный заработок... .В  колхозе достраивается благоустроенный тракторный вагончик, в котором будут даже подвесные койки.—  На днях будет готов, —  говорит тов. Воронов и добавляет: —  Эх, жалость какая, я-то намечал его продать, деньги были бы...А полевые'станы продавать не намечалось, по.этому, очевидно, они еще не ремонтируются.Не придавая долж.ного значения подготовке к севу, правление колхоза имени Сталина ставит под угрозу срыва выполнение обязательств в честь 40-летия Великого Октября, успех развития полеводства и овощеводства в колхозе в 1957 году.
Ю. ИВАНОВ.

Т Е Л Е ГРА М М А

Директору завода  
„Томкабель“  

тов. С У Р К О В У
в  первом квартале Томский кабель

ный завод недодал Алтайскому заводу 
тракторного электрооборудования 2.500 
килограммов провода П Э Л Б О  093, и 
коллектив не вьшрлни,л план, недодал 
народному хрзяйству 6.250 тракторных 
генераторов. На 10 апреля мы не полу
чили ни одного метра провода, сбороч
ный кочвейер стоит уже 15 дней.

Мы обращаемся к коллективу завода 
«Томкабель» с просьбой дать нам воз
можность выполнить план. Для этого 
необходимо отгрузить нам равными 
партиями до 18 апреля шесть тонн про
водов, которые задолжал ваш завод в 
апреле, и ликвидировать долг первого 
квартала. К О Л В И Н ,

директор Алтайского завода 
тракторного электрооборудования.

С А В Р А Н С К И Й , 
секретарь партийной организации- 

М И Т Р О Ф А Н О В , 
председатель заводского комитета.

СТРОИТЕЛЬСТВО нового 
Ш ПАЛОЗАВОДАКАРГАООЕ. (По телефону). На П ы ж ш - свом сплавном участке Еаргасок-ской сплавной контары строттся новый шпалозавод. Возведено здание электростанции, закладывается ф^шдамент под установку локомобиля в 200 лошадиных сил.Одновременно с производственными объекта.ми ведется- строительство рабочего поселка. За корот-кий срок здесь построено 2 HeTbipextKBapTHpHbix дома, -возводится 16-комнатное общежитие и четы- рыхквартирный дом.

99 С  Т А Р Ш И Н Л .
Токарь Иван Иванович Ткачев 

пришел в Галкинскую М Т С с за
вода в 1949 году. Теперь боль- 
шинстао токарей станции —  згче- 
нйки Ивана Ивановича. Его по 
праву называют «старшиной» то- 
карей.

Тов. Ткачев принес с собой 
высокую культуру труда завод
ского рабочего, бережное отдоше- 
ние к технике. Его рабочее место 
всегда в обра,зцором порядке. В 
месяц Иван Иванович вырабаты
вает в среднем по 200— 250 про
центов нормы.

Вокруг передового токаря спло
тился дружный коллектив рабо
чих. Токари, берут пример со 
своего «старшины». В социали
стическом соревновании за за
вершение ремонта. тракторов 
к 20 февраля токарный цех за
нял первое место, ему было вру
чено переходящее Красное знамя 
М Т С.

И. И . Ткачев —  рационализа
тор: На одном из производствен
ных совещаний коллектива стан
ции трактористы высказали 
прсУсьбу перевести ходовые части 
тракторов Н А Т И  на жидкую 
смазку. Для этого не хватало 

некоторых деталей, особенно кбр- 
пуеов уплотневия. - Тов. Ткачев 
предложил изготовлять эти кор- 
п\са  из старых деталей тракто
ров Н А Т И , Это позволило пере
вести 8 тракторов на жидкую 
смазку.

Токарь Ткачев —  не только 
хороший производственник, но и 
активно участв^гет в общественной 
работе. Он —  общественный ин
спектор по охране труда в ма
стерских. От его хозяйского гла
ва не уско.чьзает ни одно нард'- 
шение правил техники безопасно
сти.

Ч и тател и  р а сск а зы в а ю т
На протяжении семи 

лет я был лишен зре
ния, страдал катарак
той обоих глаз. Масте
ра медицинской науки 
Томской госпитальной 
клиники профессор 
Сергиева Мария Гри
горьевна и лечащий 
врач Тамара Семенов
на Шутенко вернули 
мне зрение. Во время 
моего лечения немало 
заботы обо мне и о 
других больных про
явила старшая сестра 
Анастасия Семеновна 
Иноземцева.

От всей души желаю 
специалистам - глазни
кам долгих лет жизни, 
доброго здоровья и хо
роших успехов в рабо-

К . В Е Р Г У Ш .
с. Калтай,
Томского района.

***
У  маленького Воло

ди Царева умерла 
мать, и он остался 
один. Об этом узнал 
председатель Иштан- 
ского сельсовета А . А . 
Колбышев. Он посове
товался с женой, и

супруги усыновили 
Володю.

Пенсионер И. М. 
Волошин усыновил 
16-летнегр подростка 
Вячеслава. Врач Е . И. 
Калмыкова взяла на 
воейитание Валерия и 
Лидию Майоровых. 
Так осиротевшие дети 
вновь обрели родите
лей.

Новые семьи живут 
дружно.

В . Ф Е Д О Р О В .
Кривошеинский
район.

В обстановке круговой поруки
Примерно в 1951 году тов. Гольдштейн, тогда главный инженер У Н Р-290, ныне заместнтель управляющего тресто.м iN? 97, решил создать уютную обстановку .для себя и своего семейства. Он привез на квартиру кровать, матрацы, шкаф, столы и другое имущество —  на две с  лишним тысячи рублей.В том, что главный инженер управления решил жить уютно, не было ничего зазорного. Плохо другое. Все вещи, привезенные тов. Гольдштейном, принадлежали У Н Р-290.Каждый работник управления в то время мог пользоваться вещами, предназна- чениыми для общежитий. За это он должен был платить установленную законом амортизацию. Но за шесть лег пользования имуществом Гольдштейн не заплатил государству ни копейки. А срок пользования, например, одеялами —  3 года, простынями —  2. Большинство вещей, взятых Гольдштейном, давно отслужи.то свой срок.Через некоторое время взятые вещи уже не обеспечивали, на взгляд Гольдштейна, должного уюта в его квартцре. Он прибавил к ним 5 полумягких стульев, мягкую кушетку, скатерть, всего на 720 рублей. За весь «инвентарь», как говорят бухга-лтеры, находившийся- у тов. Гольдштейна, следовало платата каж дый год около 800 рублей амортизации. Го.льдштейн не платил ее.Гольдштейн утверждает, что многие из вещей он сдал. Но прием и сдача вещей в

подведомственной Гольдштейну жилищно- 
коммунальной ЕО’Нторе треста 97 по
ставлены плохо, н трудно установить, что 
сдавалось и когда.На квартирах жилищно-коммунальной конторы треста числилось к 15 марта на 40 тысяч рублей вещей. Амортизацию за вещи многие работники треста и управлений не платили;*Бесхозяйственное, легкое отношение к государственному имуществу привело к прямому разбазариванию его. Пенные вещи числятся за людьми, которые утеряли всякую связь с  трестом. За бывшим бухгалтером УН Р-768 остался мягкий .диван, полубуфет, венские сту.лья. Много вещей не вернул бывший начальник конторы Еутовой.—  Еакие меры принимаются к возврату вещей или взысканию их стоимости?—  Разыскиваем мы их,—  ответил начальник финансового отдела треста тов. Демин. —  Звонил я в учреждения, где эти люди работают. Обещали все вернуть и не возвращают.При такой постановке дела в жилищно-коммунальной конторе треста трудно навести какой-либо порядок. Начальник конторы тов. Тетерев —  человек новый.Бухгалтер тов. Шефер запустил работу по сбору квартирной платы. Задолженность по квартплате в жилищно-коммунальной конторе составляла на 1 марта текущего года 210.000 рублей. В 15 взятых подряд книгах по н а с е л е нию квартплаты (а их в конторе больше

Внимание заготовке лекарственного сырья!Для получения медикаментов, химических препаратов необходимо лекарственно-техническое сырье.Томская область богата дикорастущими растениями, содержащими лекарственные вещества. Так очень ценны для медицины почки березы и черной смородины, семена тмина, спорынья, лиственичная губка, плоды шиновника, ягоды: черника, малина, голубица, красная и черная смородина, рябина; ' боярка, чермгуха: Плодов шиповника, например, достаточно 4 килограмма, чтобы обеспечить на месяц витамином «С» 100 челойек.Еаждый вид .текарственното сырья полноценен только тогда, когда он вовремя заготовлен.Успешно справились с планами заготовки лекарственного сырья Шегарскпй, Томский, Пышкпно-Троицкий, Еожевни- коБский, Парабельский, Модчановский,

Парбигский и друтие райпотребсоюзы. Но в целом по области план в 1956 году не выполнен ни по однозгу виду сырья. Например, плодов шиповника Еолпа)ПРВскпй райпотребсоюз заготовил лишь 31 процент, Еаргасокский —  20, а Паииский—  9 процентов плана. В Тегульдетском районе собрано березовой почри лишь 3 процента к плану. Тегульдетский, Асинов- ский, Еривошепнекий райпотребсоюзы очень мало заготовили ягод. Председатели этих райпотребсоюзов и. директора заготконтор своевременно не- организовали сбор лекарственного сырья.В текущем году надо избежать' допущенных ошибок и выло,таить установленный’ план заготовок лекарственно- технического сырья.
А. ТОРОПОВ, 

старший товаровед омской базы 
~' «Главкоопплодоовощ».

40)' было обнаружено 35 кварти- росгемщикоБ, задолжавших квартплату за 6— 8— 10 и более месяцев. Многие руководящие работники треста: Чертков —  начальник машинно-прокатной базы, Песков —  главный инженер УН Р-768 и другие накопили к 15 марта по 700 800 и больше рублей долга за квартиру. Со многих квартплата взыскивается через суд.Еак будет требовать от нерадивых плательщиков своевременной оплаты Гольдштейн, если он сам по три —  четыре месяца не платит за квартиру. Например, 15 марта за ним числился долг с  декабря.Бухгалтер Шефер на вопрос:—  Почему вы допускаете такой рост задо.тженности по квартплате? Ведь по закону через три месяца вы можете выписать счет-предупреждение, передать де.ю в суд, —  только в.здыхает:—  Руки не доходят.У  работников жнлнщно-ком.мунальнон конторы до многого «не доходят» руки. Убытки конторы в прошлом году составили около 775.000 рублей, за январь—  феврал'ь текущего года они возросли еще на 137 тысяч с лишним ру'бдей.В конторе необходимо навести должный порядок, а тов. Гольдштейн поддерживает таких работников, как Шефер. Еще бы! Шефер— «свой» человек. Когда работники редакции стали выяснять вопрос о взносах Гольдштейна за амортизацию, Шефер по его просьбе пришел к н. 0 . главного бухгалтера УН Р-290 тов. Иванову, ныне переведенному в другое строительное управление, и попросил:—  Дайте справку, что Гольдштейн плЯтил за амортизапию вещей все годы.Работники бухгалтерии не дали такой справки. Почему Шефер взял на себя роль ходатая в этом некрасивом деле? Ведь кому-кому, а Шеферу, работавшему бухгалтером в У Н Р-290, хорошо известно. что Гольдштейн не платил ни копейки!Там, где начинают путать личное и государственное, там открывается лазейка для больших злоупотреблений, там создается обстановка круговой nopjTW, там нет места подлинному контролю.3̂  наших хозяйственных руководителей бо.тьшие права и большие обязанности. Каждый из них должен быть живым примером высокой требовательности к себе и подчиненным.’ Если хозяйственник забыл об этом, если он не проявляет ' элементарной честности в отношении к государственному имуществу, ему нужно резко ж решительно указать на его ошибки.
’ -  Л. ТИТОВА.

*
Практический семинар 

зоотехниковИнспекцией животноводства облсель- хозуправленпя в колхозе «Ясный путь», Еривошеинского района, проведен практический семинар колхозных зоотехников района и главных зоотехников Рыбалов- ской и Кривошеинской МТС. На семинаре зоотехники ознакомились с постановкой зоотехнической работы в ко.лхозе «Ясный путь» (зоотехник тов. Трофимова).З'частники семинара ознакомились с ведением зоотехническо-пронзводственного yae’ia на ферме. Была проведена контрольная дойка коров. Зоотехники пропз- велп определение жирности молока у каж- , дой -коровы.В ходе семинара обсудили план работы зоотехника колхоза «Ясный путь» тов. Трофимовой на апрель, рассмо’грели распорядок дня, кормовые рационы и сделали ряд практических замечаний и предложений.Участники семинара заинтересовались вывешенными в комнате доярок индивидуальными карточками, в которых доярки записывают особенности каждой коровы.■ Зоотехники присутствовали на занятиях зоотехнических курсов колхоза, пос.де чего>был проведен разбор урока и сделан ряд практических иредложенпй.
Г. ПУШ КАРЕВ.

К о н с у л ь т а ц и я  н а  п р о ф с о ю з н ы е  т е м ы

Н о в о е  в р а с с м о т р е н н и  т р у д о в ы х  с п о р о в
У1 сессия Верховного Совета СССР утвердила Указ Президиума Верховного Совета СССР «Об "утверждении Положения о порядке рассмотрения трудовых споров». Этот закон повышает права профсоюзов, особенно первичных профсоюзных организаций. Теперь на всех предприятиях и в учреждениях, где есть фабрично-заводские, построечные и местные комитеты, вместо расценочно- конфликтных комиейий должны быть созданы Комиссии по трудовым спорам. В их составе должно быть равное число предегавителей ад.манис’храцая и профсоюза, срок действия полномочия комиссий по трудовым спорам равен сроку полномочия фабзавместкома.Комиссии обязаны рассматривать все трудовые споры, возникающие на предприятиях и в учреждениях между рабочими, служащими и администрацией, за исключением вопросов о руководнте.дях, должности которых перечис.1ены в Положении, о должностных окладах, тарифных G-faBKax, изменениях штатов. Там, где нет фабзавместкомов, трудовые споры рассматриваются профорганизатором и руководителем учреждения. В  цехах, где есть’ цеховые’ комитеты профсоюза, могут быть организованы цеховые комисепп по трудовым спорам. Если на них не дости

гается согласованного решения, то спор переносится в общезаво,дскую комиссию.Подавший заявление может дать отвод кому-либо из членов комиссии. Отвод в части представителей ад.министрации решается руководителем предприятия, а представителей профсоюза —  фабзавмест- комом.Прием заявлений, поступающих в комиссии, возложен на фабрично-заводские, местные или цеховые .комитеты. Прок рассмотрения по'^анных в коыяссяю за- яБ.1ений —  5 дней'. Иреке';атс.аем и секретарем в ко:мя€саях но трудовым спорам представители сторон должны быть поочередно, но представители одной стороны не могут быть и председателем и секретарем на одном и том же заседании. На каждом заседании заранее устанавдивает- ся, кто будет председателем и секретарем на следующем заседании.Положением установлено, что комиссии и фабзавместкомы обязаны в трехдневны й, срок после заседания вручить администрации и заинтересованному лицу решение комиссии или постановление фабзавместкома и вывесить один экземпляр на вшдном месте, для всеобщего сведения.В отличие ОТ’ прелтаего порядка, когда репгение расценочно-конфликтной комиссии можно было обжаловать только в вы

шестоящий профсоюзный орган, по новому Положению решение комиссии по трудовым спорам можно обжаловать в фабрично-заводской, рабочий, построечный или местный комитеты профсоюза в десятидневный срок. Профсоюзный комитет обязан рассмотреть заявление или жалобу работника в течение семи дней. Он может оставить в силе решение комиссии или отменить его. На заседании комиссии и фабзавместкома обязательно учаедие подавшего зняБ.деняе, могут быть прягдашеггы я свидетеля.Если работник не сог.яасен с постановлением фабрично-заводского коми'юта, он вправе в десятидневный срок обратиться в народный суд, решение которого является окончательным. Администрация тоже может обратиться в народный суд, если постанов.гение фабзавместко'ма противоречит трудовому законодательству.Решение комиссии и постановление фабзавместкома /администрация обязана выполнить в теч.ение десяти дней, если не установлен определенный срок исполнения. Если она не делает этого, комитет первичной • профорганизации обязан выдать трудящемуся, в пользу которого решен спорный вопрос, удостоверение установленного образца, имеющее’ силу ис- цолцительного листа. Удостоверение не
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На снимке: И . И . Ткачев. 
Текст М . Б О Г О М О Л О В А . 

Фото К . Ю Р Г И Н А .

П и с 1 » 1 Ч 1 а  
в редакцию

Спасибо за заботуНесколько .лет тому назад в райоте участковой больницы ’се.да Богашово было много непорядков. По с  приход-ом сюда молодого врача Н. И. Терехина дело резко улучшилось. Больница отремонч'жрова- на, хорошо оборудована, в ней -тепло и чисто.Я  недавно лечилась в этой больнице, и мы, больные, были очень довольны чушким отношением к нам, хорошим ле- чеятием. Хочется поблагодарить врача Н! И. Терехина и весь персонал больницы за заботу.
Пенсионерка СТЕРХОВА.

Реорганизация поможет 
работать лучшеВ системе местной промьшле’нности Томска существуют два райпромкомбина- т а —  Куйбышевский и Вокзальный. Вы пускают они одну и ту же продукцию^,и поставляют ее одним и тем же потребителям* Слияние, райпромкомбинатов даст 150 тысяч рублей экономии и по.зволлт более рационально организовать производство, повысить щюизво,дительность тру^да. Разгово’ры об ЭЛОМ ведутся давно, но «сила привьгчки» у руководителей  ̂облмест^ пр<»ма оказывается' сильнее соображений экономической выгоды.Куйбышевский райпромкомбинат находится в ведении областного управления местной промышленности, которое планирует Haniy работу, исходя из запросов потребителей. Однако выполнять план по ассо-ртименту мы часто не можем.-Дело в том, что ткани для гюшнва швейных из- де.тий .мы получаем с базы «Главтек- стильто1)га», принадлежащего Министер- сл’ву л’орговли РСФСР. А эта база, согласно иттрукцни министещетва. отпускает нам товары только «в ло.тном наборе». Обычно в такой «набор» входит немного тканей, которые нам ну’жны, остальное мы не можем использовать. Приходится ВС.ЯКИЙ раз Бьшрашивать нужные нам материалы.

П. ЛИСОВОЙ, 
директор Куйбышевского 

райпромкомбината г. Томска.

выдается, если раоотник или администрация обратились за разрешением’ трудоного спора. Б народный суд. - 'Новый порядок рассмотрения трудовых споров создает все возможности быстро’ 'и правильно разрешать трудовые споры, укрепляет социалистическую законность.Чтобы успешно решать трудовые споры на местах, профсоюзный актив должен- хорошо знать трудовое законода- те.ДьстБО. правкля внутреннего распоряг- ка. коллективный договор, вочросы производственной и те.хнолсг'йческ9Й дисциплины, действующие системы’ заработной платы, нормирования и та'рифи)кацйи работ. Для этого фабзавместкомы должны выделять в состав ком'иссий по трудовым спорам наиболее подготовленных, авторитетных II принпшгаальных людей, утвердив, этих представителей .на своих , заседаниях. Администрация должна назначать своих., представителей приказом.. -Задача’ областных профсоюзных органов —  помочь первичным профсоюзным организациям правильно организовать решение трудовых споров для того, чтобы ликвидировать имеющиеся волокиту и бюрократизм в рассмотрении заявлений и лгалоб трудящихся.
П. ВЛАДИМИРОВ.

В  северном колхозеНага Каргасокекпй район —  один из северных в области. Из года в год-крепнет артельное хозяйство нашего колхоза «Заря коммунизма», все более зажиточно живут колхозники.Еолхоз радиофицирован, в каждой квартире горит электрический свет. Запланировано строительство нового’ клуба со стационарной киноустановкой.' В пралвление артели’ пост’̂ шают заявления с просьбой принять’ в колхоз. Только 
в этом ’году ’ В колхоз Б(сту’'Ш1ло 6 семей; В оспо'вяом вступает молодежь.Сейчас колх’озкики • готовятся к севу. Вместе со всем советекпм народом они решили встретить 40-ю- годовщину Октября новыми успехами в деле ’ подъемасельского хозяйства. .................

В. ЗАЕВ. Ю. КОЛМАКОВ, 
трактористы колхоза «Заря коммунизма», 

Каргасокского района.

Недостатки в работе 
дома отдыхаСвой отпуск, мы проводили в доме отдыха «Ключи». Многое в этом доме отдыха. нам не понравилось. В палатах неуютно. Плохо организована ку.льтурно-массо- вая работа, пднообра.зное. питание.Мы несколько’ раз пытались' поговорить- о недостатках в работе дома отдыха с его директором тов. Смирновым, .но он всячески к.збегает встречи с отдыхающи- ки. ’ '

КУЧИН, БАРАНОВА. ДЕМИДОВА, 
РАДЫГИН. "ФИЛИППОВ, госш- 
НЙНА и другие.

По следам
неопубликованного письма
В одном из писем, поступивших на 

имя редакции от группы рабочих" кол- 
пашевской стройконторы треста «Томск- 
строй», сообщалось о недостатках в 
работе стройконторы.

Как сообщили -нам из Колпашевского 
горкома К П С С , факты, указанные в 
письме, подтверди.лись.

- Вопрос о работе ■ стройконторы об
сужден на общем собраш т рабочих н 
служащих. Приняты меры по устране
нию отмеченных недостатков.
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йрьба ев'сявкулянтш—  
дело всей общеетвекявстиЧасто на улицах города Томсна можно наблюдать, как перед закрытыми дверями магазинов собираются кучки людей. Они терпеливо ждл̂ т открытия магазинов, заранее зная, что сегодня в продаже будут товары, которые пользуются у населения большим спросом. Заходя в магазин, они сразу же бросаются в прилавку- нужного им отдела.Познав легкость наживы, в течение недели спекулянты развертывают бурную деятельность, скупая в магазинах товары, а Б воскресенье появляются на вещевом рынке, который давно считается у населения рассадником спекуляции. По вещевому рынку легко можно узнать, что было в продаже в магазинах, так как все это по повышенным ценам продается ■ спеку.лянтами.За последнее время органы милиции и общественность больше стали уделять внимания борьбе со спекуляцией. Поэтому не всегда «коммерческие операции» спекулянтов проходят гладко.. Недавно, например, был задержан начальник торгового отдела Томского горхлебторга Швагин.’ Купив в магазине ковер за 600 рублей, он продал его на рынке за 1.000 р^^лей.

Немало с]>едстБ затратило государство 
на учебу I .  Лыман, закончившей финан- 
со'БО-кредитный техникум. Однако Лыман 
и ее родители Сизовы решили обманывать 
покупателей и зарабатывать на этом. 
Они систематически скупали на рынке 
серые валенки, перекрашивали их, после 
чего продавали по спекулятивным ценам.В феврале они были задержаны с 7 парами валенок, за пару которых просили от 200 до 250 рублей.Однако следует признать, что в борьбе со спекуляцией много недостатков, в результате чего многие спекулянты остаются безнаказанными.Нередко отдельные организации сами потворствуют развитию спекуляции. Житель гор. Асино Кремлев, пользуясь попустительством райпромкомбината, заказывал в нем катать валенки, которые потом сбывал в гор. Томске по спекулятивным ценам.На вещевом рынке вовсю орудуют «кустари», продавая мебель, готовые платья, кожаную обувь, шапки, не имея на это ни права, нп патента. Это серьезный упрек финансовым органам и работникам милиции.На протяжении длительного времени на виду у всех Л. Лугачева торгует верхней одеждой. Об этом знают работники Кировского райфинотде.та и райотдела милиции Кировского райисполкома, но ей все сходит с рук.Борьба со спекуляцией —  дело не только органов милиции. Многое можно сделать силами общественности. Но __ не всегда спекулянты по.1учают должный отпор в ко.тлективах, где они работают. Некоторые пытаются даже оправдать их поступки. Так было, например, на профсоюзном собрании Б погрузочном пункте станции Томск-П и на сапоговаляльной фабрике.Ясно, что многие еще не пойм аю т, какой вред наносят спекулянты обществу.Чтобы борьба _ со спекулянтами была более действенной," требуется помощь партийных, профсоюзных организации, руководителей предприятий и учреждений. Есть нема.то примеров, когда ряд организаций но сигналам, поступающим к ним из органов милиции, немедленно принимает меры к нарушителям правил советской торговли. Однако это делается не везде.Факты спекуляции —  это серьезный упрек и тем работникам торговли, которые безучастно смотрят на действия спекулянтов.Торгующим организациям необходимо лучше изучать спрос на товары, повышать культуру торговли. Следует подумать и об откр-Ытии дополнительных магазинов по приему вещей на комиссию и их размещений. В Томске всего один комиссионный магазин, который находится в центре города, да и тот из-за недостаточного помещения порой вынужден отказывать в приеме вещей. Необходимо иметь на вещевом рынке скупочный магазин.Положить конец спекуляции —  задача органов МИ.ТИЦИИ и всей общественности.

В. ЛИТВИНОВА.

Н Е Р У Ш И М А Я  Д Р У Ж Б А  С О В Е Т С К О Г О  
И А Л Б А Н С К О Г О  Н А Р О Д О В

Албанская печать о пребывании. Правительственно-партийной 
делегации Н Р А  в С С С Р

Матч Ботвинник- 
Смыслов

13 апреля состоялась семнад
цатая партия шахматного матча 
на первенство мира. Бе'льши иг
рал М . Ботвинник.

В  первой половине игры чем
пион мира имел хорошее положе
ние, однако замедлил с атакой на 
коро.чевском фланге. Смыслов 
немедленно перехватил инициати
ву и начал активные действия 
на другом фланге.

После напряженной борьбы, в 
ходе которой были разменены 
тяжелые фигуры, партия переш
ла в эндшпиль. Шансы Смыслова 
были предпочтительнее.

14 апреля эта партия доигры
валась. Смыслов тонко провел 
труднейшее окончание и на семи

десятом ходу вынудил чемпиона 
мира сдаться.

Счет матча стал 9,5:7,5 в 
пользу гроссмейстера В. Смы

слова.
(Т А С С).

Т И Р А Н А , 14 апреля. (Т А СС). Пре
бывание албанской Правительственно
партийной делегации в Советском Сою 
зе широко освещается всей албанской 
печатью. Газеты публикуют подробные 
отчеты о посещении первым секрета
рем Ц К Албанской партии труда тов. 
Энвером Ходжа горюда Ленинграда и 
председателем Совета министров Н Р А  
тов. Мехметом Ш еху города Ташкента.

Газеты «Вашкимн» и «Люфтетари» 
рассказывают сегодня на своих страни

цах о плодах нерушимой албано-совет
ской дружбы. Десятки крупных про
мышленных объектов, появившихся в 
Нарюдыой Республике Албании за по
слевоенные годы, сооружены с братской 
помощью Советского Союза. Законную 
гордость у наших трудящихся, пишет

газета «Вашкнми», вызывают тек
стильный и деревообрабатывающий 
комбинаты, нефггеперегонный, neMeHTj 
ньгй, сахарный, хлопкоочистительный 

' заводы, гидроэлектростанция имени 
В. И. Ленина и многие другие пред
приятия, оснащенные советским обору
дованием и построенные с помощью 
советских специалистов. Все строитель
ные работы в Албании осуществляются 
при помощи мощных советских машин. 
Советские сельскохозяйствеьшые маши
ны обслуживают кооперативные, госу
дарственные и единоличные хозяйства.

Дружба с Советским Союзом, пишет 
газета «Люфтетари», служит гаран
тией национальной независимости и 
дальнейшего процветания нашей роди
ны.

К визиту К. Е. Ворошилова в Китай
П Е К И Н , 14 апреля. (Т А СС). Как 

сообщает агентство Сияьхуа, накануне 
визита Председателя Президиума Вер
ховного Совета С С С Р  К. Е . Вороши
лова в К Н Р  население различных рай
онов Китая широко проводит меро
приятия, посвященные китайскоч;ов€т- 
ской дружбе.

Центральное общество китайско-со
ветской дружбы и его местные отделе
ния издали большое количество бро
шюр о жизни К. Е. Ворошилова и об 
успехах строительства в Советском С о 
юзе. В Пекине, Шанхае, Тяньцзине, 
Ухани, Харбине, Чунцине и других го
родах открываются фотовыставки, по
священные китайско-советской дружбе

встречи с лицами, посетившими Совет
ский Союз, которые поделятся своими 
впечатлениями от поездки в С С С Р . 
Пропагандисты тяньцзиньских предприя
тий расскажут рабочим и служащим о 
достижениях" строительства в Совет
ском Союзе, о помощи Советского С о 
юза Китаю, о великой дружбе между 
двумя странами.

Общество китайско-советской друж
бы в Шэньяне совместно, с другими 
организациями устраивает доклады о 
Советском Союзе и вечера советских 
фильмов.

В Аньшане инженеры и рабочие, 
обучавшиеся в Советском Союзе, pacj 
скажут рабочим о том, как Советский

Англ и ионий фильм 
о сойотском балете

Л О Н Д О Н , 12 апреля. (Т А С С). Во 
время прошлогодних гастролей балет
ной труппы Большого театра С С С Р  в 
Лондоне под руководством режиссера 
ПОЛЯ' Зиннера был снят полнометраж
ный фильм о балете «Жизель» с уча
стием Галины Улановой.

Сообщая о премьере фильма, кото
рая состоится 3 мая в лучшем кон
цертном зале Лондона «Ройял фести- 
вал холл», газета «йоркшир пост» пи
шет, что «это будет одним из самых 
больших ■ событий лондонского сезона 
1957 г.».

Панама требует суверенитета 
над каналом**

Л О Н Д О Н . 13 апреля. (Т А С С). Газе
та «Дейли экспресс» ацубликовала ин
тервью- президента Панамы Де Ла Гу- 
ардая об аяюрнканском контроле над 
Паяамстшм каналом.

Как соо&цает газета, президент Па- 
намьц в частвости, заявил: «Мы реши- 
тель0о«, треб51еи- сувервнитегта над кана
лом; в-«этом вопросе мы не пойдем на 
устуяжк».» Он подчеркнул, что- Панама 
«яамщюнал. вернуть себе • полный суве
ренитет--над Панамским каналом и над

территорией, 1гзвестной под названием 
зоны канала».

Комментируя заявление Де Ла Гуар- 
дия, газета пишет, что в Панаме -«в 
опасной степени нарастают аитнамери- 
каиские настроения». По словам газе
ты, даже «наиболее' уравновешенные» 
панамцы задают вопрос о том. « с  ка
кой стати иностранцы (америкаицы, —  
Ред.) должны контролировать -широкую 
полосу панамской земли?».

В к о н г р е с с е  С Ш Я

Положение в Алжире
П А Р И Ж , 15 апреля. (Т А С С). По со

общению парижского радио, в Алжире 
продолжаются столкновения между 
французскими войсками и отрядами на
ционально-освободительной армии А л 
жира. В бою близ Филнппвиля фран
цузский отряд потерял свьшле 15 сол
дат убитыми и ранеными. В департа
менте Константина, к востоку от Сук- 
Ахраса, произошло столкновение отря
да а.чжирских повстанцев с француз- р 
ским воинским пощ тдед еи и ем. Кам 
сообщает радио, алжирцы. TKrrepsnnr 11 
человек убитыми.

Отде.чение общества китайско-советской Союз готовит для Китая квалифициро- 
дружбы в Тяньцзине организует ванные кадры.

Произведения В. И . Ленина в Румынии
Б У Х А Р Е С Т , 14 апреля ' (Т А СС). С  

1944 года и по настоящее время госу
дарственным издательством политиче
ской литературы выпущено в свет 139 
трудов В. И. Ленина общим тиражом 
более 4.700.000 экземпляров. Издано 
25 томов Сочинений В. И. Ленина; к 
концу года выйдет еще 9 томов.

Крупными тиражами вышли такие 
работы В. И Ленина, как «Что де
лать?», «Ш аг вперед, два шага назад». 
«Две тактики социал-де.мократии в де
мократической революции», «Материа

лизм и эмпириокритицизм», «Империа
лизм, как высшая стадия капитализ
ма».

В последнее время вышло из печати 
несколько сборников ленинских трудов 
о работе советского государственного 
аппарата, о развитии тяжелой промыш
ленности и электрификации страны, о 
союзе между рабочим к.тассом и кре
стьянством и другие.

Готовится к печати сборник работ 
В. И. Ленина, посвященный Великой 
Октябрьской социалистической рево
люции.

Генеральный секретарь Кенпартии Индонезии 
о правительстве Джуанда

Д Ж А К А Р Т А , 13 апреля. (Т АСС). 
Газета «Бинтанг Тимур» опубликовала 
сегодня ответы генерального секретаря 
Компартии Индонезии Айдита на вопро
сы ее корреспондента о позиции Ком
партии в отношении нового кабинета, 
возглавляемого Джуанда,

Можно сказать, заявил Айдит, что 
надежда народа на создание кабинета в 
духе программы президента осущест
влена, так как почти все ш-гнисгры —  
члены кабинета Джуанда известны как 
патриоты, как люди работоспособные и 
■ не замешанные в коррупции. В то же 
время Айдит отметил, что создание ка
бинета Джуанда еще не означает пол
ного претворения в жизнь программы 
президента, поскольку принцип взаим
ного сотрудничества еще не осущест

влен. Айдит подчеркнул, что в этом ви
на лидеров некоторых партий, которые 
национальному единству и сотрудшгче- 
стну предпочитают союз и сотрудниче
ство с иностранными империалистами.

Айдит указал, что Компартия будет 
полностью поддерживать все мероприя
тия правительства, отвечающие интере
сам народа, и выстушхт против тех ме
роприятий, которые противоречат инте
ресам народа.

Генеральный секретарь Компартии 
Индонезии призвал весь народ оказать 
поддержку кабинету Джуанда в выпол
нении провозглашениой им программы, 
продолжать выступать за создатгае про
грессивного национального совета, за 
полное осуществление программы пре
зидента.

Израильские войска проводируют инциденты на иорданской гранте
П А Р И Ж , 14 апреля. (Т А С С ). Как._ 

сообщает корреспондент агентства; 
Франс Пресс из Аммана, представитель, 
генерального штаба иорданской армии" 
заявил вчера, что 12 апреля израиль
ские солдаты открыли огонь из автома
тов по территории Иордании, в '.резуль
тате чего была ранена женщина. 13 ап
реля израильские солдаты перешли 
демаркационную линию и похитили од
ного иорданского гражданина. Иордан
ские власти заявили по этому поводу 
протест в комиссию по наблюдению за 
выполнением условий перемирия.

Правительственный кризис 
в Иордании

Б Е Й Р У Т , 14 апреля. (Т А СС). Как 
сообщают ливанские газеты и дамас
ское радио Абдель Халим Нимер, ко
торому король Иордании Хусейн пору
чил сформировать новое правительство, 
вчера вечером представил список чле
нов кабинета. В состав своего кабинета 
он включил 6 представителей нацио
нально-социалистической партии, 3 не
зависимых и 1 представителя нацио
нального фронта.

Н Ь Ю -Й О Р К , 14 апреля. (Т А СС). 
Как передает корреспондент агентства 
Юнайтед Пресс из Аммана^ король 
Хусейн отклонил предложенный Ниме. 
ром список членов кабинета ввиду то
го, что в этот список были включены 
«вызывающие возражения» политиче
ские деятели.

П А Р И Ж , 14 апреля. (Т А СС). Кор
респондент агентства Франс Пресс пе
редает из Аммана, что формирование 
правительства Иордании вновь поруче
но , Саиду Эль-М уфти, который во вре
мя нынешнего правительственного кри
зиса joKe пытался сформировать прави
тельство.

Н Ь К Х И О Е К .. 13 -а1Ц)ваая,^^АССЬ На. 
будущей неделей,, конгресс С Ш А  будет 
распущ ен'на #шесеиние |1кани'кулы. Под
водя ятогн’>'9>аботьг»-зи9шеЙ5исессии кон
гресса-^ печать отмечает.: ЧТО": она не да
ла решительно' ннкавих'^чкыюжителшых: 
результаяров.

В резолюциях конгресса нашел воп- 
лощешю кнешнегюшнжчеокий курс 
С Ш А - осяоваиный' на политике «с по- 
знция-’сялы». 1£оигресс-<^ио6рил резолю- 
щдо, вошницающую агрессивную «докт
рину» Эйзенхауэра, и обсуждал вогарос 
о бюджете С Ш А  на 1957— 58 финан
совый год. Как известно, 77 процентов 
бюджетных ассягнований выделяется на 
военные цели и очень HesHaHirreabHaH 
сумма —  на различные социальные ме
роприятия. Лидеры иошресса утверж
дают, что они, заботясь о налогопла
тельщиках, требуют сокращения госу
дарственных расходов. Одаако не идет 
и речи об уменьшении военных расхо
дов. Ксшгресс урезывает те незначи
тельные суммы, которые выделены на 
осщиальаые мероприятия. Так, палата 

■ предегавятелей уже проголосовала за 
сокращение ассигнований на просвеще
ние, на ■ государственную помощь остро- 
нуткдающимся и т. п.

Печать обращает внимание на то, 
что на сессии конгресса не обсуждают
ся вошросы, связанные с улучшением 
положения трудящихся. Так, на этой

сессии конгресс игнорировал вопросы 
о гражданских правах, о пересмотре 
реакционного закона Тафта— Хартли, о 
сносе трущоб и жи.чищнсаи строитель
стве, о помощи районам, в которых 
имеется массовая безработица. Газеты 
указывают, что обсуждеше заткмкшро- 
екта о гражданских npaeaix отклады
вается 'И сущность законопроекта вы
холащивается в результате сговора 
между расистами-демо’кратаяи из-- юж
ных' штатов и реакц'ионерами-республи- 
каыцами из северных штатов.

Сообщения печати проливают свет 
на причины такого равнодушия кон
гресса С Ш А  к вопросам, связаш1ым с 

■ улучшением положешя трудящихся. 
Как ВИД1-10 из сообщения газеты-«Крис
чен сайенс монитор», за кулисами кон.л 
гресса усиленную' деятельность развер- ■■ 
нули агенты монополий. Эти люди «за
ключают сделки, часто проишоречащие 
государственным 1штересам»,_^ —  заме
чает эта газета. Из сообщений печати 
видно, что в настоящее время агенты 
монополий, добиваясь отсрочки, .обсуж
дения вопросов, связанных с улучшени
ем положения трудящихся, в то же 
время добиваются принятия нового ан
тирабочего закона. Для этого исполь
зуется, в частности, проводимое сенат
ской комиссией «расследование» дея
тельности профсоюзов.

Воинственное выступление Аденауэра
Б О Н Н , 13 апреля. (Т А С С). Как яв. 

ствует из сообщения агентства Д П А , 
канцлер Ф Р Г  Аденауэр выступил сего
дня в Кельне на конференции органи
зации Х Д С  земли Северный Рейн-Вест- 
фалия с речью, в которой вновь при
зывал к усиленному вооружению За
падной Германии и «обосновывал», в 
частности, существующую якобы необ
ходимость вооружения западногерман

ской армии атомным оружием. Пытаясь 
оправдать такую поли-гику, Аденауэр 
допустил ряд грубых клеветнических 
выпадов по адресу Советского Союза.

В своей речи Аденауэр еще раз вы. 
ступил против ведупщх западногерман
ских ученых-атомников, предостерега
ющих правительство Ф Р Г  от осущест
вления планов атомного вооружения 
Западной Германии.

Спорт ВСТРЕЧИ ВОЛЕЙБОЛИСТОВ
Вернулись из поездки в Ново

сибирск мужская и женская во. 
лейбольные команды университе
та. Они провели в Новосибирске 
товарищеские встречи с команда
ми спортивных обществ «Локомо. 
тив», «Энергия», «Буревестник», 
«Химик» и «Динамо», 

Волейболисты университета из

четырех встреч выиграли две: У 
волейболистов «Химика» и) у  сво
их одноклубников, волейболистов 
«Буревестника». Женская коман
да из пяти встреч выиграла четы
ре, уступив переду лишь спорт
сменкам новосибирского' «Дина
мо».

В. Ч Е Х О Н А Д С К И Х .

За запрещение ядерного оружия
Л О Н Д О Н , 13 апреля. (Т А СС). Поли

тический комитет Коммунистической 
партии Великобритании опубликовал 
заявление по вопросу об испытаниях 
водородного оружия. «Н а бермудском 
совещании, — говорится в заявлении,
•— английское и американское прави
тельства ясно показали, что они реши
ли продолжать испытания. Они отверг
ли внесенное „ накануне бермудского 
совещания советское предложение не
медленно заключить соглашение о пре
кращении испытаний в качестве шага 
к полному их запрещению. Они посту
пили так. не считаясь с мировой об
щественностью и желсшием народов 
Англии и Америки».

Отмечая, что «международное согла-

Т Е А Т Р
Томский областной цраиатвческнй 

театр ашенв В. П . Чкалова

16 апреля — «Одна».
17 и 18 апреля— «Трудный возраст». 
Начало спектаклей в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М . Горького.

16 апреля— новая кинокомедия «Это 
случилось на улице». Сеансы: 9, 10-40, 
12-20, 2. 3 .40, 5-20, 7, 8-40, 10-20.

Клуб имени Сталина. 16 апреля — 
«В погоне за славой». Сеансы: 3, 4 .4 5, 
6-30, 8-15, 10.

Кинотеатр имени И . Черных. 16 ап
реля. Большой зал — «Это случилось 
на улице». Сеансы: 9-30, 11-10, 12-50, 
2-30, 4-10. 5-50, 7-30, 9-10, 10-50.
Малый зал —  «Педагогическая поэ. 
ма». Сеансы; 10, 12, 2. «Доброе утро». 
Сеансы: 4, 6, 8, 10.

Колпашевское межрайонное отделе
ние Сельхозенаба ликвидируется.

Имеющиеся претензии просим предъ
явить отделению до 20 апреля 1957 
года.

Управление Сельхозенаба.

Промкомбинату Томского горпром- 
горга требуются на постоянную работу 
квалифицированные мастера верхнего 
мужскогВ платья.

Обращаться: г. Томск, улица 06-Р1"б, 8.

шение о прекращении испытаний воз
можно завтра же», политический коми
тет призывает английский народ потре
бовать от сщглийского хгравительства 
присоединиться к предложению Совет
ского Союза вместо того, чтобы про
должать подготовку, к испытаниям на 
острове Рождества. Политический ко
митет в заявлении обращается с при
зывом к английским трудящимся раз
вернуть MaccoBjHo борьбу за запреще
ние испытаний водорюдного оружия, 
организуя митинги и демонстрации 
протеста. Запрещение испытаний «об
легчит соглашение о полном залреще-

Антиямпериалистические 
демонстрации в Иордании

К А И Р , 14 апреля. (Т А С С). По сооб
щениям печати, вчера в Аммане и дру
гих городах Иордании состоялись мно
голюдные антиимпериалистические де
монстрации, прошедшие под лозунгом 
единства и сплочения сил народа про
тив попыток навязать Иордании «докт
рину Эйзенхауэра». Демонстранты тре
бовали, чтобы правительство Иордании 
прюводило политику защиты националь
ных интересов страны и отвергло «док
трину Эйзенхауэра».

Демонстранты провозглашали лозун. 
ги: «Мы не потерпим американских 
империалистических проектов вроде 
«доктрины Эйзенхауэра», «М ы  будем 
бороться прютив «доктрины Эйзенхау-

НИИ ядерного оружия, общее соглаше-1 эра» с такой же решимххлъго, с какой 
ние о разоружении и ослабит между-1 боролись против империалистических 
народную напряженность». • планов Англии».

. □  □ □
Извещения

Г7 апреля, в 7 часов вечера, в Доме 
политического просвещения Томского 
горкома К П С С  (Кооперативный переу
лок, 5) для партийного актива и нропа. 
гандистов города состоится лекция на 
тему «В . И . Ленин о демократическом 
централизме в управлении народного 
хозяйства».

Лекцию читает профессор Ярошев- 
ский К  П.

К  сведению депутатов Вокзального 
районного Совета депутатов трудящихся 

(6-го созыва)
17 апреля 1957 года, в 2 часа дня, 

■ в помещении Вокзального райкома пар
тии (улица Кривая, 33) созывается 2-я

сессия Вокзального районного Совета 
депутатов трудяпщхся' (6-го созыва).

На рассмотрение сессии выносятся 
вопросы:

1. Исполнение бюджета за- 1956 год 
и утверждение бюджета на 3.957. год. 
(Докладчик —  заведующий райфо тов. 
Зайцев И . А.).

2. О мерах по выполнения) наащзов 
избирателей. (Докладчик — ■ юредоеда- 
тель Вокзального райисполкома тов. 
Корнеев А . П.).

На сессию приглашаются руководи- 
тели промышленных предприятий, уч- 
ренщений и организаций, района,-учеб- 
'ных заведений и медициясжих учреж
дений.

Вокзальный райисполком.□  □ □
П О Г О Д А

По данным Томского гидрометбюро, 
по области на 16 апреля. 1957 г. ожи
дается облачность, с прояснениями, 
местами слабые осадки, ветер северо- 
восточный, 5 — 10 метров Б секунду.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

г Томская областная контора кинопрокатас  18 а п р е л я  в ы п у с к а е т  н а  э к р а н ы  г о р о д а  Т о м с к а  н о в ы й  х у д о ж е с т в е н н ы й  ф и л ь м
а

Швейному комбинату Вокзального 
района срочно требуются технолог 
швейного производства, дворник, кро
вельщики. Оплата по соглашению.

Обращаться: г. Томск, переулок
1905 года, 5, телефон 30-10. 2 — 1 а

Автор сценария Н. Таубе.
Режиссер-постановщик Виктор Жилин.

Главный оператор П. Тодоровский.
Композитор Д. Клебанов.

В р о л я х :
Кочан—И. Дмитриев, Наталья—Г. Двойникова, Светлана—В. Радунская, 

Мирский—В. Аксенов, Рогов— О. Жаков, Павлик—А . Игнатьев,
Даша—3. Сорочинская, Костя—Ю . Кротенко, Ксана—Г. Покрышкина, 

Лидия Аркадьевна—А. Войцик, директор театра—П. Репнин, .Милка—Н. Чаюн, 
Производство Одесской киностудии художественных фильмов, 1956 г.

13ыпуск 1957 г.

\
Г '

температура воздуха по се®ерн.ым.:®)ай- 
онам от 2 градусов мороза до 3 гра
дусов тепла, по остальной территории 
о — 5 градусов тепла.

kV \
^  Томский ордена Трудового Красного Знамени политехнический №  

ститут имени С . М . Кирова объявляет, что в пятницу, 26 апреля 1957 
гопа, в 7 часов вечера, в актовом зале института на совместном засе
дании совета энергетического (факультета и совета электромеханическо
го и радиотехнического факультетов состоится

З А Щ И Т А  Д И С С Е Р Т А Ц И И
ассистентом А . Н . Киелнной на тему «Исследование некоторых физи. 

ко-химнческих свойств твердых растворов щелочно.галоидных солеи и их 
изменения при старении», представленной на соискание ученой степени 
кандидата технических наук.

Официальные оппоненты: профессор доктор Водопьянов К. А .,  до
цент, кандидат физико-математических наук Преснов В. А .

С  диссертацией можно ознакомиться в профессорском читальном зале 
института (г. Томск, проспект имени Тимирязева, 9) с 10 до 22 часов 

V ежедневно, кроме воскресений. шI Томский государственный университет имени В. В . Куйбышева объ- 
являет, что 27 апреля, в 1 час дня, в аудитории 317 (главный корпус) на 
заседании ученого совета биолого-почвенного факультета состоится

З А Щ И Т А  Д И С С Е Р Т А Ц И И
ассистентом Томского университета Л . Г . Трофимовым на 

«Биопотенциалы почек, печени и селезенки у животных и их изменение 
под влиянием некоторых 'факторов (фармакологических веществ, питьево
го режима, условных раздражителей)» на соискание ученой степени кан
дидата биологических наук. „  тт

Официальные оппоненты: профессор доктор Е . Ф . Ларин и профессор
дактор Д . И . Гольдберг, ^

С  диссертацией можно ознакомиться в научной библиотеке универси-
I тега. __________________  I

Решением горисполкома от 16 hhb3j  
ря 1956 года за №  27/2 земельный 
участок, размещаемый между улицами: 
Енисейской, имени Карташева, Казан
ской и Киевской, отведен под строи
тельство.

Посадка огородов запрещается.
2 —  1

Швейной мастерской артиллерийско
го училища требуются закройщики и 
портные военной одежды.

Обращаться: г. Томск, улица Ники
тина, 6.

Томское общество мичуринцев 
выражает соболезнование почет
ному члену общества Иосифу 
Степановичу Кондратьеву по по
воду смерти его жены

К О Н Д Р А Т Ь Е В О Й  
Елены Николаевны.

Вынос тела 16 апреля, в 2 ча
са дня, из квартиры покойной 
(г. Томск, улица Розы Люксем
бург, 75).

Адрес редакцнш гор. Томск, просо, нм. Ленива. 13, телефоны: для справов (круглые сутки) 
жизни —  37-77 и 4 2 ^ 4 , пропаганды —  47-45, вузов, школ в культуры

42-42, редактора —  37-37, заместителя редактора 
42-’46. сельского хозяйства — 37-39, промышленного —  37-75, отдела писем

51-75,
........... . .  шеем

бухгалтерии и отдела объявлений —  *37-36, директора типографии ~  37-72,

ответ, секретаря —  31-19, секретариата —  42-40, отделов: партийной 
— 37-38 и 31-47, отдела информации— 51-61, зам. зав. издательством— 52-23,
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